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Cinisello Balsamo
Droga e una pistola con il 
silenziatore, due italiani 
finiscono in manette

Sesto San Giovanni
Pusher tradito dall’odore di 
marijuana che usciva dall’abitacolo 
della sua vettura

Pieve Emanuele
32enne attraversa i binari di 
notte, ma scivola e viene 
investito da un convoglio

 PIoltello 

Studenti al cinema 
ma per l’orientamento 

scolastico 
pag. 15

 PeschIera 

Via Umbria prigioniera 
di mini blackout

pag. 13

Cisterna perde liquido tossico
25 ricoverati per precauzione
Venticinque persone accompa-

gnate in ospedale, su ventisei 
coinvolte. La decisione è sta-
ta presa per un corretto mo-

nitoraggio della situazione clinica indi-
cato dal Centro Antiveleni, a seguito 
dell’esposizione al cloruro di ottanoile, 
sostanza tossica anche a basse concentra-
zioni. L’allarme è scattato nella mattina-
ta di mercoledì al terminal dello scalo 
merci ferroviario di Segrate, dove è stata 
riscontrata una perdita da una cisterna. A 
essere ospedalizzate, in codice verde e 
giallo, sono state sia le persone con irri-
tazioni oculari, mal di gola e lievi diffi-

za tossica. Ad accorgersi della perdita 
della cisterna che stava transitando nel 
terminal sono stati proprio alcuni opera-
tori dello scalo ferroviario. Il mezzo è 

coltà respiratorie, sia quelli che al mo-
mento della valutazione sono risultati 
asintomatici. Fortunatamente nessuno è 
in pericolo di vita. I nosocomi allertati 
sono stati il San Raffaele, l’Uboldo, il 
Policlinico di Milano e quelli di Mele-
gnano, di Melzo, di San Donato Milane-
se e di Vimercate. 
Sul posto, oltre alla polizia ferroviaria e 
al personale del 118 con due automediche 
e quattro ambulanze, sono intervenuti 
anche i vigili del fuoco con il nucleo spe-
cialistico Nbcr (Nucleare biologico chi-
mico radiologico) che ha dovuto operare 
per contenere la fuoriuscita della sostan-

il Primo CaSo a PESChiEra

Pedopornografia 
su internet, arrestati 
un 39enne e un 27enne
Tutto è partito da una segnalazione 
di una famiglia di Peschiera, 
preoccupata dagli improvvisi 
cambiamenti nelle abitudini e nei 
comportamenti del figlio 
adolescente. E così gli investigatori 
del Centro operativo per la 
sicurezza cibernetica di Milano e 
dei carabinieri della compagnia di 
San Donato Milanese sono riusciti 
a smascherare un sistema 
criminale finalizzato 
all’adescamento su internet di 
minori, volto sia alla produzione di 
materiale pedopornografico sia a 
costringerli, o a convincerli, ad atti 
sessuali. Dopo un anno di indagini 
sono stati arrestati due uomini, un 
italiano 39enne e un ecuadoregno 
27enne, residenti a Cremona e a 
Monza. Dieci le vittime 
identificate, di età compresa tra gli 
otto e i diciassette anni, tra le 
province di Monza Brianza, 
Milano e Treviso. 

L’incidente è avvenuto nella mattinata di mercoledì al terminal dello scalo merci ferroviario di Segrate

PNrr, Peschiera perde 16 milioni di euro
Il vicesindaco lo annuncia in consiglio comunale e 
scatena la rabbia del Pd. Fratelli d’Italia replica: 
«La colpa è del responsabile di settore»
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stato immediatamente fermato e isolato, 
mentre la zona è stata messa in sicurezza. 
Contemporaneamente hanno preso il via 
tutte le operazioni di soccorso nei con-
fronti delle persone che erano state espo-
ste al cloruro di ottanoile. 
Spetterà proprio alla relazione dei vigili 
del fuoco fare maggiore chiarezza su co-
sa sia esattamente accaduto. Al momento 
parrebbe che la perdita potrebbe essere 
stata causata dalla chiusura non perfetta 
di alcuni bulloni che serrano la cisterna e 
che si sarebbero allentati ancora di più a 
causa delle oscillazioni a cui il convoglio 
è stato sottoposto durante la marcia.

 cernusco 

Deleghe ridistribuite 
tra gli assessori

pag. 9

 PIoltello 

Doppio appuntamento 
per BookCity milano

pag. 15

Bruxelles aspetta i ragazzi di Pizzaut
Nico Acampora, in Belgio per ritirare l’onorificenza di 
“Cittadino d’Europa”, è stato invitato a gennaio, con la sua 
squadra, per cucinare per il Parlamento Europeo
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 segrate 

il Comune vuole
 recuperare il laghetto 

di redecesio
pag. 3

In questi giorni il sindaco di Cernusco Ermanno Zacchetti si trova ricoverato a seguito di un intervento chirurgico per 
l’asportazione di un tumore. E nella sua ultima uscita ufficiale prima di recarsi in ospedale, tenutasi sabato scorso in 
occasione della ricorrenza della Festa dell’Unità Nazionale e della Giornata delle Forze Armate, non ha fatto solo il pieno di 
affetto dei suoi concittadini, ma anche di alcuni sindaci dell’hinterland che hanno voluto fargli una sorpresa, andandolo a 
trovare. E, ovviamente, anche la redazione di inFolio augura a Zacchetti una pronta guarigione.

ForZA sINdACo, sIAmo tUttI CoN tE

Il taxi della tua città
servizio prenotazione h24

Prova l’appTaxi

altrI
comunI

pagina  17

Dir. San. Dott. Roberto Micolani

Strada Anulare 22 - San Felice 02- 70301321 - www.studiomicolani.it

specialisti in 
IMPLANTOLOGIA 

E ORTODONZIA

orario 
continuato 

9-20
aperti anche 

SABATO

Odontoiatria e Medicina Estetica
● la farmacia del Villaggio è aperta sette giorni su sette
● la farmacia di Lavanderie da lunedì a venerdì fa orario 

continuato dalle 8.30 alle 21.00 ed è aperta anche il sabato
● la farmacia di Redecesio è aperta anche il sabato

● la farmacia di Milano2 è aperta anche il sabato mattina

Le farmacie comunali a tua disposizione per consentirti 
di poter accedere con facilità al servizio farmaceutico: 

Per maggiori informazioni:
www.segrateservizi.it

servIzIo tamPonI raPIdI 
presso FarmacIa del vIllaggIo, via San Carlo, 6

Senza prenotazione, solo al mattino

 
Leggeteci anche online! 
www.giornale-infolio.it



VENDE a SAN FELICE 
Nell’elegante quartiere di Milano San Felice vendiamo 

un bilocale di 60 mq al quarto ed ultimo piano 
di una palazzina in Prima Strada con ascensore.

L’appartamento si presenta ristrutturato con un’ottima 
divisione degli spazi: dal luminoso soggiorno si accede 

all’angolo cucina e ad un corridoio dove troviamo un ampio 
ripostiglio ed un bagno completamente ristrutturato.

Nella camera da letto molto grande 
è presente anche una cabina armadio. 

È dotato di infissi nuovi e zanzariere oltre 
a due ripostigli. Completa l’immobile il solaio.

Parzialmente arredato, ottimo come investimento.

Rif.: MR8643 
Certificazione Energetica G - 213,25 

San Felice 
centro commerciale, 27  

sanfelice@cofim-immobiliare.it

Tel. 02.7534043

www.cofim-immobiliare.it
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Via San Carlo, 6  - Segrate (MI) - tel. 02.2133678
info@agenziamarino.com - www.agenziamarino.com

Segrate vista dai bambini
in una mostra al Verdi
C’è tempo fino al 19 

novembre per visi-
tare al centro civico 
Verdi “La città invi-

sibile vista dai bambini”, la mostra 
fotografica realizzata dalle classi 
quinte (anno scolastico 2022-23) 
della scuola primaria Alda Merini 
di Redecesio. 
Risale ai giorni scorsi, infatti, la sua 
inaugurazione a cui hanno parteci-
pato molti alunni insieme alla diri-
gente dell’istituto Sabin Elisabetta 
Trisolini e ad alcune insegnanti, tra 
cui Paola Albini, Valeria Cariolo e 
Mariagrazia Biondo. Per l’ammini-
strazione comunale, invece, erano 
presenti il sindaco Paolo Micheli 
e l’assessore alla Cultura Barbara 
Bianco. «La parola che ha carat-
terizzato questo percorso è stata 
improvvisazione» ha raccontato 

Albini, la maestra che ha dato vita 
all’iniziativa «In questa capacità si 
nasconde quella dell’ascolto perché 
improvvisare significa sentire i bi-
sogni dell’altro e accoglierli nelle 
proprie idee». 
Il progetto, infatti, era nato su carta, 
ma notato l’entusiasmo degli stu-
denti dopo una sessione fotografica 
all’aperto, tutto è cambiato. Attra-
verso i loro scatti, i bambini hanno 
cercato di cogliere gli aspetti più 
nascosti del paese in cui vivono, an-
dando oltre ciò che si vede a prima 
vista. Così sono riusciti a svelare 
una città del tutto inaspettata, dove 
ad esempio, i sampietrini di una 
piazza si trasformano nel guscio di 
una tartaruga oppure il retro di un 
sedile in una faccia buffa. 
«Da questa goccia della docente» 
ha spiegato la preside «si è aperto 

un varco che ha coinvolto anche i 
ragazzi della secondaria. Il valore 
aggiunto delle scuole di Redece-
sio è proprio che trovandosi nello 
stesso spazio c’è continuità nel 
percorso formativo». 
Nei mesi in cui le istantanee so-
no state ospitate fra le mura delle 

elementari, infatti, le professoresse 
Maria Bravin e Federica Fioroni 
hanno avuto modo di vederle insie-
me alle classi delle medie e hanno 
pensato di continuare il progetto 
con disegni e video sui quartieri 
segratesi, adesso visibili accanto 
alle foto. 
«Questa esposizione ci dà l’occa-
sione di apprezzare i particolari 
che notano solo i nostri bimbi» ha 
affermato Bianchi «Spesso i cellu-
lari ci schermano dal mondo, ma è 
tanto bello osservarlo con fantasia». 
Concorde anche il primo cittadino: 
«È importante per noi adulti arric-
chire il nostro sguardo del punto di 
vista che ci offrono i più piccoli. 
Per questo abbiamo deciso di por-
tare la mostra al centro civico, nel 
cuore pulsante della nostra città».

Chiara Fasoli

Il Comune sta cercando l’accordo per il laghetto di Redecesio

I contatti con la Fondazione Atm ci so-
no da sempre e da diversi mesi stanno 

andando avanti in maniera più intensa: 
la speranza che si possa trovare un ac-
cordo c’è». A parlare è il vicesindaco 
con delega al Territorio Francesco Di 
Chio, e l’oggetto è l’area del laghetto 
di Redecesio. La situazione è presto 
detta. Atm tempo fa aveva ceduto alla 
Fondazione Atm (il cosiddetto “dopo-
lavoro”) l’area per 10 anni, ma nessun 
imprenditore era disposto a investire 

per un periodo così breve. Di recente 
però l’accordo è stato prolungato a 25 
anni ed ecco che si sono aperti scenari 
decisamente più appetibili. 
«Ora possono fare una manifestazione 
di interesse e un eventuale imprendi-
tore avrebbe più tempo per rientrare 
dell’investimento e noi vorremmo tro-
vare un’opportunuità urbanistica per 
convenzionarci» prosegue Di Chio. «È 
sempre stato un nostro pensiero dare 
un accesso ai segratesi a quel luogo e 

Fondazione Atm avrebbe interesse a 
trovare qualcuno che potesse gestire 
l’area». 
I progetti dell’amministrazione sono 
molteplici anche se prioritario sarebbe 
quello di farne un luogo di aggregazio-
ne per il relax e lo sport. «Ci piacerebbe 
trovare il modo di riattivare le piscine» 
conclude il vicesindaco «ma non esclu-
diamo un altro utilizzo dell’area in base 
alle diverse necessità del territorio e di 
eventuali associazioni».

 Lo spettacolo 

73barrato 
torna in scena 
a San Felice 
La compagnia teatrale 
73barrato torna in 
scena con “An 
Inspector Calls”, 
commedia thriller di 
J.B. Priestley. Lo 
spettacolo si terrà al 
teatro di San Felice il 17 
e 18 novembre alle 21, e 
il 19 alle 16. L’incasso 
sarà devoluto alla 
Caritas della parrocchia 
del quartiere. Sarete 
catapultati nell’aprile 
del 1912, nella casa 
facoltosa della famiglia 
Birling, dove i 
protagonisti si 
troveranno coinvolti in 
misteriose rivelazioni 
che scuoteranno il suo 
mondo perfetto.

alla commenda

Cornacchione 
racconta Olivetti
Un po’ si sorride, un 
po’ si riflette. Domani, 
sabato 11 novembre, alle 
21, al teatro di Cascina 
Commenda, Antonio 
Cornacchione salirà 
sul palco con “D.E.O. 
ex macchina Olivetti, 
un’occasione scippata”. 
Il cabarettista racconterà 
la sua esperienza di 
impiegato Olivetti e la 
storia della grande azienda 
d’avanguardia italiana.

con gli alpini

Salamelle 
e castagne
Adesso non ci sono più 
dubbi, l’autunno è davvero 
arrivato. E a ricordarcelo 
saranno gli alpini del 
gruppo Limito, Pioltello 
e Segrate che hanno 
organizzato un’apposita 
festa. L’appuntamento 
è fissato per domenica 
12 novembre. Dalle 10 
fino alle 18, le penne 
nere aspettano tutti in 
piazza San Francesco con 
caldarroste e panini con le 
salamelle. Il ricavato sarà 
devoluto in beneficenza.

in biblioteca

Spazio per autori 
segratesi
Sei un segratese, hai 
scritto un libro e vorresti 
presentarlo ai tuoi 
concittadini? Adesso è 
possibile. La biblioteca 
ha infatti pensato un 
nuovo servizio e l’ha 
chiamato Spazio autori. 
Una volta al mese ospiterà 
le presentazioni degli 
scrittori locali, secondo 
un calendario definito. 
La biblioteca allestisce 
lo spazio, preparerà e 
diffonderà la pubblicità 
tramite il sito comunale, 
le testate giornalistiche 
locali e i canali social. 
L’autore, invece, dovrà 
consegnare una copia del 
volume ai bibliotecari.
Una volta concordata 
la data, organizzerà la 
presentazione con un 
moderatore, promuoverà 
l’iniziativa e predisporrà 
in autonomia la vendita del 
libro.

Il sogno dei Robin, la maratona di New York
tutti i Ragazzi di Robin stanno contribuendo 

mettendo a disposizione le loro 
competenze per coronare il sogno 

di andare nel 2024 alla 
maratona di new York. c’è chi 

come antonio mette a 
disposizione le sue arti da 
oratore, ed è pronto a 
presentare tutte le 
iniziative che ci sono in 
programma, e chi come 

Jacopo dipinge quadri per 
una futura asta (le modalità 

sono ancora tutte da stabilire, 
potrebbe essere dal vivo come 

online) per finanziare i futuri progetti dei 
Robin. e il più imminente è proprio quello di 
riuscire a volare negli Stati Uniti per prendere 
parte a una delle maratone più famose del 
mondo. alcuni Robin vorrebbero proprio 
correrla e si stanno allenando da mesi per 
questo. nel frattempo c’è un anno per 
raccogliere i fondi.

Lenti Myocare di Zeiss 
per il controllo della progressione 

miopica nei bambini

Vieni a trovarci per chiedere 
maggiori informazioni

VIA XXV APRILE, 23
SEGRATE TEL. 02 26922322 - 333 9142156
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La Costituzione 
si modifica

tutti insieme

 Papillon 

La Costituzione è nata 
dall’impegno di 75 mem-
bri rappresentanti di 12 
partiti, che hanno lavo-
rato in Commissione e  
sottocommissioni. Non 
fu una scelta ideologica,  
o di maggioranza, ma la 
volontà  d’offrire all’Italia 
la guida per la democra-
zia.  La Costituzione può 
essere modificata per 
essere migliorata. Ma 
non deve avvenire su ini-
ziativa di parte, bensì da 
una costituente parteci-
pata da tutte le forze 
politiche. La modifica 
che in questi giorni la 
maggioranza definisce la 
madre di tutte le riforme, 
mi sembra una presun-
zione politica di una par-
te che governa pro tem-
pore. Una riforma, a mio 
parere, cosi concepita 
potrebbe  affidare la gui-
da del Paese a personag-
gi perché noti, popolari 
grazie ai media e tv e a 
chi ne detiene l’uso. I 
parlamentari si assumo-
no una grave responsa-
bilità nel sostenere una 
modifica che contrasta 
con le finalità di dodici 
partiti e settantacinque 
rappresentanti. 

Benito Alberto Ruiu

Marina Monti: «Qui a San Felice 
ho trovato voglia di partecipazione»
La scomparsa quest’estate di Luca Ruf-

fino aveva lasciato vacante il ruolo di 
amministratore del condominio centra-
le di San Felice. I candidati erano otto 

e la scelta è ricaduta su Marina Monti, cotitola-
re dello Studio Monti con sede a Milano. A due 
mesi dal suo insediamento, siamo riusciti a 
scambiare quattro chiacchiere con lei, per cono-
scerla e per capire le sue prime impressioni sul-
la realtà sanfelicina. Partendo dal motivo che 
l’ha spinta a proporsi per questo incarico. «Direi 
il mio spirito d’avventura e il desiderio di con-
frontarmi con una realtà diversa: è il primo con 
una centrale termica con un numero così eleva-

to di persone» sono le sue prime parole. «Mi è 
arrivata una mail dove mi veniva chiesta la di-
sponibilità a candidarmi, mi sono incuriosita e 
ho deciso di presentarmi». 
E l’ha fatto con una presentazione semplice: 
niente slide, discorsi preparati e staff al suo fian-
co. Forse proprio questa sua semplicità ha con-
vinto i sanfelicini a fidarsi di lei. Inevitabile 
chiederle che realtà si è trovata davanti. «L’im-
patto è stato positivo. Uno staff solido, prepara-
to e disponibile con cui c’è stata subito empatia. 
Poi, chiaro che la situazione che devo affronta-
re è complicata con questioni importanti, prima 
la riqualificazione della centrale termica. Ho 

così convocato un’assemblea plenaria con tutti 
i sanfelicini, come prevede la legge per una 
delibera straordinaria. La presenza di 8.500 mil-
lesimi su 15mila mi ha fatto capire che c’è voglia 
di partecipazione e questo è bello». Presto per 
parlare di progetti futuri, ma... «In questi primi 
due mesi mi sono dedicata a problematiche pri-
marie, ora vorrei iniziare ad affrontare altre si-
tuazioni. Ad esempio quella relativa alla sicu-
rezza, che merita la massima attenzione, e 
soddisfare le aspettative dei residenti: parlando 
con loro ho percepito anche la volontà di ripor-
tare San Felice a quei livelli che parrebbero 
essere un po’ smarriti».

Don Giussani, il campo 
da calcio ora è un gioiellino

Ora al Città di Segrate non resta che vincere. In questi giorni sono terminati 
i lavori di rifacimento del campo da calcio principale del centro sportivo Don 
Giussani, adesso omologato per i match fino alla categoria Eccellenza. Al via 
anche la sistemazione del campo di allenamento e della tensostruttura 
utilizzata da Acquamarina Sport&Life e dalla Gamma Basket Segrate. 

Orientamento scolastico, 28 istituti 
al Parco Esposizioni di Novegro
Ventotto istituti scolastici a di-

sposizione degli studenti se-
gratesi di terza media alla ricerca 
della loro strada e comprensibil-
mente pieni di dubbi e di domande. 
Stiamo parlando della giornata de-
dicata all’Orientamento scolastico 
che l’amministrazione comunale ha 
organizzato per sabato 18 novem-
bre. E vista l’adesione massiccia 
delle scuole che hanno aderito, l’O-
pen day si terrà al Parco Esposizioni 

di Novegro a partire dalle 9. 30 per 
terminare alle 12.30. Una mattinata 
di incontri e di conoscenze con le 
varie opportunità che si presentano 
in zona. Dal liceo Machiavelli di 
Pioltello all’artistico Caravaggio, 
dalla Fondazione Sacro Cuore al 
Tecnico per Turismo Pasolini. «Una 
scelta davvero ampia per riuscire ad 
avere le idee più chiare» conferma 
l’assessore alla Scuola Guido Bel-
latorre.

Piano anticorruzione, c’è tempo 
fino al 10 dicembre per contribuire

L’amministrazione comunale 
sta per iniziare i lavori per 

l’aggiornamento della sezione An-
ticorruzione e trasparenza 2024-
26 del Piano integrato di attività 
e organizzazione. E ha deciso di 
farlo continuando a consultare e 
a coinvolgere i cittadini, le orga-
nizzazioni portatrici di interessi 
collettivi, le organizzazioni di ca-
tegoria e quelle sindacali operanti 
nell’ambito del Comune. 
Le osservazioni e le proposte fina-

lizzate a una migliore individua-
zione delle misure per prevenire 
la corruzione, verranno prese in 
considerazione dal Comune in sede 
di stesura della sezione anticor-
ruzione. 
Tutti i soggetti interessati potranno 
dunque inviare entro il 10 dicembre 
il proprio contributo propositivo 
tramite mail all’indirizzo comu-
nesegrate@pec.it, oppure conse-
gnarlo a mano all’ufficio S@C del 
Comune.

SAnfELICInEmA

Un doppio 
appuntamento
Un fine settimana con un 
doppio appuntamento per 
chi è solito frequentare 
Sanfelicinema. Questa 
sera, venerdì 10 novembre,  
alle 21.15 e domenica 
alle 16 e alle 21.15, verrà 
proiettata la pellicola 
“L’ultima volta che siamo 
stati bambini”, esordio 
alla regia di Claudio Bisio. 
Domani, sabato 11, alle 
21.15, invece, luci spente 
per uno dei film che ha 
più fatto parlare di sé in 
questi tempi. Si tratta 
di “Oppenheimer” di 
Christopher Nolan, con 
Cillian Murphy, Emily 
Blunt e Robert Downey Jr.

CASCInA COmmEnDA

Un nuovo 
concerto Aido
Terzo dei quattro eventi 
previsti tra ottobre e 
dicembre, all’insegna 
della beneficenza a 
favore della sezione 
segratese dell’Aido, per 
divulgare la cultura della 
donazione degli organi. 
L’appuntamento è fissato 
per sabato 18 novembre, 
alle 21, all’auditorium 
Toscanini di Cascina 
Commenda. Ad esibirsi 
saranno due cover band. Il 
concerto sarà dedicato alla 
memoria di Luca Granelli, 
già presidente del gruppo 
di Segrate, scomparso 
prematuramente 
nell’agosto del 2019.

unA nuOvA SEDE

Intensamente 
coccolati
Sabato 18 novembre 
alla residenza Campo 
1, di Milano 2, 
sarà ufficialmente 
inaugurata la nuova 
sede dell’associazione 
Casa degli intensamente 
coccolati. A partire 
dalle 15 sono previsti 
giochi, intrattenimento e 
tante altre situazioni di 
divertimento per tutte le 
età. Ci sarà anche una 
sorpresa: una new entry 
con un suo amico peloso 
per la pet therapy. 
E per i bambini dai 3 anni 
in su è stata organizzata 
anche una serata a base di 
cinema e pizza.

Centro Commerciale 50/52 
San Felice  - Tel. 02.52518802

L’inverno è arrivato e Sapori si prepara 
ad accogliervi con un menu tutto nuovo, ispirandosi 

sempre alla stagionalità e qualità delle materie prime. 
A breve aprirà le sue porte anche a pranzo, così 

chiunque vorrà alleggerire lo stress del lavoro potrà 
farsi coccolare durante la pausa di metà giornata 
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«Non ho rimorsi e nemmeno rimpianti
Suono “live” ed è quello che più amo»
M olti lo conoscono per le 

sue esibizioni al Solo-
peroggi, come uno de-
gli artisti di strada ad 

aver animato con la sua chitarra 
l’evento organizzato da Ediesse. Ma 
in tanti lo ricordano anche come chi-
tarrista della celebre band Gruppo 
italiano, che negli anni ’80 ci ha re-
galato delle hit come “Tropicana” e 
“Anni ruggenti”, quest’ultima in 
gara al festival di Sanremo nell’84. 
Si tratta di Gigi Folino, che dopo lo 
scioglimento della band nell’86 ha 
proseguito la sua attività reinventan-
dosi di continuo, ma sempre metten-
do la musica al centro. E con lui ri-
percorriamo i momenti cardine 
della sua carriera.
Quando ha iniziato a suonare?
«A sei anni. La passione mi è stata 
trasmessa dal nonno, anche lui mu-
sicista. Mio padre mi prese un mae-
stro di chitarra classica e da lì ho 
incominciato. Sono entrato nella 
prima band a 14 anni: si andava an-
cora a provare nelle cantine, dopo-
diché si facevano i primi concerti 
negli edifici occupati e agli eventi in 
piazza. Era un’epoca molto impe-

Gigi Folino, 
dal Gruppo italiano 
ad artista di strada 

anche al Soloperoggi

gnata e anche i musicisti dovevano 
essere all’altezza». 
Ora, invece, come è cambiato il 
panorama musicale?
«Avendo avuto uno studio di regi-
strazione mio fino al 2004, ho segui-
to tutti i cambiamenti. Prima si era 
in molti meno, invece adesso le nuo-
ve piattaforme danno possibilità a 
tutti di presentarsi al pubblico. La 
comunicazione è in mano ai giovani, 
come era ai nostri tempi, solo che lì 
i giovani eravamo noi».
Come definirebbe la musica del 
Gruppo italiano?
«Avevamo creato un sound origina-
le che ci distingueva. Venivamo dal 
progressive-rock, poi siamo entrati 
nella new wave dal Regno Unito, ma 
spaziavamo molto tra i generi».
Com’era la vita in tour?
«Dall’82 all’86, finché eravamo in 
attività, abbiamo fatto due tour. Si 
viaggiava tanto ma io ero abituato 
perché da quando avevo 17 anni gi-
ravo in tutta Italia con altri gruppi. 
Poi facevamo molte ospitate nei 
programmi tv, ricordo che non c’era 
ancora la diretta». 
Ha dei ricordi a cui è più affezio-

nato?
«Direi l’esperienza di Sanremo. Poi 
ricordo un concerto a Monte Carlo 
per la Croce Rossa, perché era un 
evento di prestigio, ma anche una 
serata in cui abbiamo suonato a Lan-
ciano in una piazza con 20mila per-
sone». 
Qualche rimorso o rimpianto?
«Non direi. Dopo che il gruppo si è 
sciolto ho fatto cose diverse, ma è 
giusto così. A volte mi dicono che 
dovremmo fare un remix di “Tropi-
cana” e a me sta bene, ma dovrebbe 
essere qualcun altro a farlo, perché 
per me la canzone è quella lì ed è 
finita così».
Diceva che ha avuto uno studio di 
produzione, si è occupato di questo 
dopo lo scioglimento della band?
«L’ho aperto nell’88 affittandolo per 
conto terzi, poi ho fatto anche produ-
zioni mie. Ho lavorato molto con 
Mediaset fino al 2000; per esempio, 
ho fatto tre anni a “Buona domenica” 
con la Cuccarini. Ma anche collabo-
razioni con la Rai e per le prime sta-
zioni satellitari per ragazzi».
E ora che cosa fa?
«Da una decina d’anni sono diventa-

to anche un artista di strada, più con-
nesso all’aspetto esecutivo della mu-
sica, perché lavorare in studio mi 
aveva tolto quel fattore del live, l’im-
mediatezza di esecuzione che è poi il 
bello della musica. Così invece si dà 
alle canzoni un’anima che poi arriva 
alla gente e si instaura una comuni-
cazione non verbale». 
Oltre al Soloperoggi, dove si è esi-
bito?
«Da quando c’è stato il covid mi han-
no chiamato a suonare anche a even-
ti che si chiamano Jam Burrasca, 

concerti quasi sempre benefici. Il 
prossimo sarà il 19 novembre a Mon-
za per l’onlus Salute donna». 
È questa ad oggi la sua attività prin-
cipale?
«No, mi occupo soprattutto di music 
learning nelle scuole, attraverso il 
metodo Gordon. È un percorso per 
acquisire delle piccole competenze 
musicali attraverso un dialogo libero 
e spontaneo. L’ho conosciuto per ca-
so, ma adesso ho fatto molti corsi e 
mi sono appassionato».

Chiara Valnegri
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Acquisto prima 
casa: riconferma 

per il fondo giovani 
Il disegno della Legge di 
Bilancio 2024 prevede 
la riconferma delle age-
volazioni per gli Under 
36 con ISEE inferiore ai 
40mila euro per l’acqui-
sto della prima casa. 
Vale a dire niente impo-
sta di registro se si 
compra da un privato o 
rimborso IVA se si ac-
quista da un costrutto-
re, niente imposta ipo-
tecaria e catastale, e 
niente imposta sostitu-
tiva sui mutui.  
Per quanto riguarda i 
mutui, la proposta di 
legge prevede anche un 
rifinanziamento del Fon-
do Consap che fornisce 
una garanzia statale 
pari all’80% del debito 
residuo in caso di ina-
dempimento del mutua-
tario. Tuttavia, i mutui 
garantiti dal fondo Con-
sap applicano dei tassi 
maggiori - e quindi più 
costosi - rispetto ai mu-
tui che non prevedono 
la garanzia statale. Per 
il mese di novembre, i 
mutui garantiti dal fon-
do Consap costano fino 
al 5,62% contro il 
4,30% mediamente ri-
chiesto per mutui di 20 
anni a tasso fisso senza 
garanzia statale. 

Tel: 02.92.111.486

Il sindaco costretto a dare forfeit 
Ecco chi si prende le sue deleghe 
La notizia ha lasciato tutti senza pa-

role: Cernusco sul Naviglio dovrà 
fare a meno per un po’ di tempo 
del suo sindaco Ermanno Zacchetti, 

costretto a sottoporsi a un delicato intervento 
chirurgico per l’asportazione di un tumore 
alla lingua. A renderlo noto è stato lui stesso, 
prima ai componenti della sua maggioranza, 
poi ai colleghi dell’opposizione, in seguito a 
tutti i dipendenti comunali e, infine, ai suoi 
concittadini con un toccante post pubblicato 
sulla sua pagina facebook. E i messaggi di 
solidarietà, di vicinanza e di affetto si sono 
moltiplicati minuto dopo minuto. Sia da parte 
dei suoi simpatizzanti, ma anche (come giusto 
che sia) da parte di chi politicamente in questi 
anni l’ha osteggiato e da semplici cittadini. 
Davanti a certe vicende il senso di comunità 
prevale su tutto.
Zacchetti, da amante dello sport qual è, ha 

usato una metafora sportiva per raccontare 
quanto gli è accaduto: “Questa è la realtà che 
ho di fronte e che da adesso dovrò affrontare. 
Tipo quando monti in sella alla tua bici, hai lo 
Stelvio, il Gavia e il Mortirolo da dover sca-
lare, hai paura di non farcela e devi spingere 
la prima pedalata per partire. So che saranno 
tutti ai bordi di questa salita ad aspettarmi: per 
incitarmi, passarmi una borraccia d’acqua o, 
se necessario, spingermi su qualche strappo 
particolarmente ripido e duro. Non sono solo 
su questo tornante della vita. E questo è un 
buon presupposto per tutto quello che mi 
aspetta”. E sullo stesso tenore (ne prendiamo 
uno per tutti) il messaggio di vicinanza da 
parte della civica Vivere Cernusco: “Quanto 
è dura la salita. Ma un ciclista come te sa 
affrontarla anche sotto una bufera improvvisa.
In bocca al lupo sindaco. Hai impostato il 
giusto rapporto e arriverai in cima”.

Nel frattempo la giunta ha dovuto affrontare 
anche delle questioni logistiche, visto che, 
al di là della comprensibile commozione e 
sbigottimento, la macchina comunale e la 
politica locale deve comunque proseguire. E 
così c’è stata una divisione momentanea delle 
deleghe che fanno capo a Zacchetti. Per una 
questione logica Alessandro Galbiati, essendo 
già titolare dei Lavori Pubblici, prenderà in 
carico Urbanistica, Ediliza Privata e Pgt, 
mentre Paola Colombo si occuperà di Sport. 
A Giorgia Carenzi andrà la delega Aces per la 
candidatura di Cernusco come Capitale euro-
pea dello sport inclusivo e del volontariato. 
Infine a Daniele Restelli spetterà il Bilancio. 
A quest’ultimo sarà data anche la delega alla 
Protezione Civile, in questo caso in maniera 
definitiva, che era nelle mani di Carenzi. 
Per il vicesindaco Marco Erba e l’assessore 
Isabelle Leite nessun incarico supplettivo.

Il nuovo Pgt non convince Vivere Cernusco

Le scelte dell’amministrazione comunale 
per quel che riguarda la stesura del nuovo 

Pgt, presentato ai cittadini nei giorni scorsi 
durante una seduta pubblica, non soddisfano 
la forza d’opposizione Vivere Cernusco. Al-
la base delle critiche due punti che erano nel 
suo programma elettorale e che non sono stati 
riscontrati nel modo di agire della giunta. Il 
primo è quello di redigere un Pgt che preveda 
zero consumo di suolo verde e nessuna densi-
ficazione delle aree già urbanizzate, in modo 
da fermare la cementificazione e l’aumento 
della popolazione; il secondo di riqualificare le 
aree industriali dismesse, non trasformandole 
totalmente in residenziale ma recuperandole 
ad attività lavorative. Secondo la lista civica 
nulla va in questa direzione nelle linee spiegate 
dall’amministrazione.
«L’unico punto su cui si è continuato a battere, 

lo zero consumo di suolo, suona infatti solo 
come uno slogan, fumo negli occhi, se non 
accompagnato dall’impegno a non far crescere 
ulteriormente la città in verticale e dall’impe-
gno a non trasformare tutte le aree produttive 
dismesse in residenziale» sostengono i leader 
di Vivere, che rincarano la dose. «Su questo 
abbiamo chiesto risposte precise che, come ci 
aspettavamo, non sono arrivate. È la conferma 
che questa maggioranza si sta allontanando sem-
pre di più dagli impegni e dai valori che avevano 
caratterizzato, ormai oltre 15 anni fa, il primo 
mandato del centrosinistra e l’elaborazione del 
Pgt 2010. Le motivazioni che portarono Vivere 
Cernusco, due anni fa, alla scelta dolorosa di 
passare all’opposizione trovano ulteriore con-
ferma. Ma il cammino è ancora lungo e faremo 
di tutto perché Cernusco possa tornare ad essere 
una città a misura d’uomo».

progetto U-forest

Arriva un nuovo 
bosco urbano

A metà settembre alcuni 
studenti spagnoli erano 
venuti in visita a Cernusco 
per approfondire il 
progetto U-forest che mira 
a promuovere la 
conoscenza e l’innovazione 
nella selvicoltura urbana. 
Ebbene, a dicembre, 
proprio la nostra città farà 
parte di un grande evento 
internazionale che 
coinvolgerà altre tre città 
europee del calibro di 
Barcellona, Dublino e 
Brasov. Proprio in queste 
tre realtà si darà il via 
nello stesso momento a 
quattro nuove foreste 
urbane. “Abbiamo infatti 
aderito al progetto 
U-forest, coofinanziato dal 
programma Erasmus+ 
della Commissione 
Europea, che ha dato vita 
alla Settimana Europea 
della Forestazione 
Urbana” spiegano dal 
Comune. L’appuntamento 
a Cernusco è fissato per la 
mattinata di sabato 2 
dicembre, con un evento 
realizzato in 
collaborazione con il 
Politecnico di Milano  
Forestami wownature ed 
Ersaf.

sAbAto 11 novembre 

Arriva la Festa 
d’Autunno
Domani, sabato 11 
novembre, torna la 
Festa d’Autunno. Per 
tutta la giornata le vie 
cittadine ospiteranno le 
bancarelle dei mercatini 
dell’artigianato e dei 
sapori, un trenino 
itinerante e tanta 
animazione per i più 
piccoli. Grande finale alle 
21 alla Case delle Arti con 
lo spettacolo “Quando la 
musica incontra il cinema” 
con l’associazione Bardaro 
Clarinettes Ensemble.

Taglio del nastro per il giardino
della scuola d’infanzia di via Lazzati

Nuovo look per il giardi-
no della scuola dell’in-

fanzia di via Lazzati. Nella 
mattinata di mercoledì il 
vicesindaco Marco Erba e 
l’assessore ai Lavori Pub-
blici Alessandro Galbiati 
hanno ufficialmente con-
segnato le chiavi al preside 
dell’istituto comprensivo 
Margherita Hack Claudio 
Meregehetti. I lavori erano 
iniziati d’estate ma aveva-
no subito uno stop perché le 
condizioni climatiche non 

erano le ideali. C’è stata, 
infatti, la sostituzione del 
tappeto erboso, che con il 
caldo avrebbe rischiato di 
non attecchire, e la riqua-
lificazione con l’estensio-
ne della pavimentazione 
anti-trauma che si sarebbe 
potuta crepare. Inoltre sono 
state posizionate nuove ten-
sostrutture. L’investimen-
to è stato di 90mila euro. 
Per un paio di settimane è 
ancora consigliabile non 
calpestare l’erba.

a voce alta, un laboratorio 
di lettura esPressiva 
Si chiama “A voce alta” 
ed è una della proposte 
pensate nell’ambito del 
cosiddetto Patto per la 
lettura. Si tratta di un 
laboratorio gratuito per 
imparare a leggere in 
maniera espressiva aperto 
a tutti, e in particolare ai 
membri delle realtà che 
hanno aderito al Patto. Lo 
scopo è quello di creare un 
gruppo volontario di lettori 
disponibili a partecipare a 
iniziative pubbliche o nelle 

strutture che ne faranno 
richiesta, come scuole, Cag 
e residenze per anziani. Le 
lezioni saranno tenute da 
un’attrice professionista 
e il laboratorio avrà 
una durata totale di 20 
ore. La presentazione 
del laboratorio e una 
prima prova si terrà il 14 
novembre, alle 18.30 in 
Filanda. Per informazioni 
e iscrizioni inviare una 
mail a eventi@comune.
cernuscosulnaviglio.mi.it.

Anche Bruxelles elogia il progetto PizzAut
Nico Acampora è cittadino d’Europa

La notizia era già stata resa nota 
nelle scorse settimane e martedì 
nico Acampora è volato in 
belgio, a bruxelles, per ritirare il 
prestigioso titolo di “Cittadino 
d’europa” consegnatogli per 
essere stato il promotore 
di pizzAut. Un’emozione unica 
che conferma la bontà che c’è 
dietro al progetto del primo 
ristorante gestito da ragazzi 
autistici. ma le belle notizie non 
finiscono qui. A gennaio 
Acampora tornerà a bruxelles, 
questa volta però insieme ai suoi 
camerieri e pizzaioli. e in 
quell’occasione faranno la cosa 
che gli viene meglio: 
prepareranno le pizza per i 
parlamentari europei e 
parleranno di inclusione. 

Per la giornata contro 
la violenza sulle donne

Per la Giornata Internazionale 
contro la violenza sulle donne, 

l’amministrazione comunale pro-
pone la rassegna “Voci di donna”. 
Primo appuntamento il 19 novem-
bre alle 17.30 alla Casa delle Arti, 
quando Ensamble Teatro metterà 
in scena “Inegalité” sulla vita di 
Olympe de Gouges, attivista che 
durante la rivoluzione francese 
scrisse la “Dichiarazione dei diritti 
della donna e della cittadina”, in 
cui dichiarava l’uguaglianza tra 
uomo e donna. Venerdì 24, alle 
10, partendo dal centro sporti-
vo di via Buonarroti, ci sarà una 
camminata contro la violenza, 
con tappe le panchine rosse, su 
cui saranno posizionate sagome, 
parte dell’installazione “Figure di 

donna” avviata nel 2022. Alle 21 
alla Casa delle Arti sarà la volta 
di “Piccolo canto di resurrezio-
ne”, con la compagnia Piccolo 
Canto: in scena cinque donne che 
con racconti cantati tenteranno 
di rispondere a domande come 
“qual è la nostra personale resur-
rezione?”, “quante volte possia-
mo morire per poi rinascere?”. 
Sabato 25 evento conclusivo sul 
ponte di via Leonardo da Vinci, 
dove con Cag Labirinto, Consulta 
Giovani e Ipsia si ripristinerà il 
murale arcobaleno vandalizzato e 
se ne realizzerà uno nuovo, dove 
chiunque, al motto di “Cernusco 
dice NO”, potrà apporre la sua 
impronta contro ogni forma di 
violenza e discriminazione.

Via Ugo La Malfa, 4 - Strada Statale Padana Superiore (ingresso showroom)
Cernusco sul Naviglio (MI) - Telefono 02.92103457-  www.peregomobili.com - info@peregomobili.com
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Al teatro Agorà cinque 
spettacoli da non perdere
Anche quest’anno il teatro 

Agorà ha sviluppato un 
ricco programma per la 
stagione di prosa 2023-

24, rivolto a tutte le fasce d’età. Si 
inizierà proprio venerdì 24 novem-
bre con “Instant theatre” di Enrico 
Bertolino e Luca Bottura: uno spet-
tacolo in cui il comico milanese 
inscenerà i paradossi della quotidia-
nità, aiutato dall’accompagnamento 
di due strumentisti sul palco.
Il 31 dicembre, invece, si terrà un 
evento fuori abbonamento stagiona-
le: “Ride bene chi ride all’ultimo!”, 
per festeggiare Capodanno con i 
comici Giancarlo Barbera, Eddy 
Mirabella e Margherita Antonelli, 
in uno show seguito dal tradizionale 
rinfresco. La stagione quindi ripren-
derà il 19 gennaio con “La signora 
omicidi” di William Rose per la 
regia di Guglielmo Ferro, con Giu-
seppe Pambieri e Paola Quattrini. 
Si tratta di una commedia classica 
che trascinerà con sé gli spettatori 
in un mondo di simpatici equivoci 
e colpi di scena. 
Il 16 febbraio sarà la volta del “Ma-
gic show: pop, rock, musical!”, 
con la Compagnia spazio musical, 
Adriana Cava dance company e la 
partecipazione di Tania Tuccinardi, 
artista che ha calcato i maggiori 
palchi di musical. Protagoniste le 

canzoni e coreografie più celebri 
della storia della musica, in una sera-
ta pensata per festeggiare carnevale. 
A marzo, “Secondo Orfea” andrà 
in scena giovedì 14 in occasione 
della quaresima: uno spettacolo di 
ispirazione religiosa, di Margherita 
Antonelli e Marco Amato, che si 
accosta con sensibilità e simpatia ai 
fatti raccontati nel Vangelo. 
Infine, il 12 aprile toccherà a “Pic-
coli crimini condominiali”; l’ultimo 
evento della stagione, con Ussi Al-
zati e Barbara Bertato, di Giuseppe 
Della Misericordia per la regia di 
Teo Guadalupi, è una commedia 
noir e grottesca basata sull’ironia. 
Oggi, venerdì 10 novembre, è la 

scadenza ufficiale per abbonarsi, 
mentre a partire da domani ci si 
potrà procurare i singoli biglietti, 
che usciranno 10 giorni prima di 
ogni spettacolo in cartello. Per fare 
un nuovo abbonamento occorre 
recarsi alla segreteria del teatro, 
aperta martedì, mercoledì e ve-
nerdì dalle 17 alle 18.30, mentre 
l’acquisto dei biglietti individuali 
è possibile anche online. Inoltre, 
è disponibile anche una speciale 
card, utilizzabile sia per il teatro 
che per il cinema, su cui caricare 
una cifra a scelta: un ottimo regalo 
per amici e parenti, soprattutto in 
vista del Natale. 

Chiara Valnegri

l ’ i n c h i e s t a

Presentato 
ufficialmente 

il cartellone della 
stagione 23/24

Steelhawks x l’inclusione 
Tutti a cena da PizzAut

Metti una sera a cena da 
PizzAut, per sensibi-
lizzare più persone 
possibile sul tema 

dell’autismo, ma anche per chiac-
chierare, ridere e scherzare come è 
nell’indole dei soci di Steelhawks, 
associazione che fa parte del mo-
vimento Free Chapter. E così 25 
aderenti al gruppo cernuschese, 
tutti rigorosamente amanti delle 
Harley Davidson e con una magliet-
ta creata appositamente (“Ste-
elhawks x l’inclusione”), hanno 
deciso di ritrovarsi nella pizzeria 
più inclusiva che ci sia per dare 
ancora una volta un segnale socia-
le. «Potevamo ritrovarci in un qua-
lunque posto per stare insieme» 

racconta Andrea «ma abbiamo pen-
sato che era giusto dare anche noi 
un segnale di vicinanza verso Piz-
zAut». La scelta è stata dettata an-
che da Cristiano, 10 anni, nipote 
autistico di Stefania Raschi, anche 
lei harleysta con gli Steelhawks. 
«Naturalmente c’era anche lui e si 
è divertito un mondo» prosegue 
Andrea. «A un tratto ha visto una 
pianola e si è messo a suonare. È 
meraviglioso ascoltarlo. Non ha mai 
studiato musica, va a orecchio ed è 
bravissimo». 
Tornando agli Steelhawks, l’asso-
ciazione si muove spesso nel cam-
po del sociale, soprattutto nell’am-
bito della comunità cernuschese. 
«Abbiamo intenzione di ripetere 

questa serata a PizzAut Monza» 
confida Andrea «ma ci piacerebbe  
portare la nostra presenza anche in 
altri ambiti. Anzi, lanciamo un ap-
pello alle associazioni di territorio: 
se ci sono situazioni che coinvol-
gono bambini o ragazzi noi non ci 
tiriamo mai indietro e arriviamo 
subito con le nostre Harley Da-

vidson. Naturalmente stiamo par-
lando di iniziative a titolo benefico 
e la nostra presenza sarà assoluta-
mente gratuita. Quando si muove 
il mondo Harley è sempre un’attra-
zione, figurarsi tra i giovani. Ricor-
do ancora la prima volta che vidi 
una di queste moto. Era rosa, avevo 
10 anni e fu un’emozione unica».

Alla Bottega del Libro presentati due volumi  
per genitori nell’ambito di #ioleggoperché
Con la presentazione dei primi due 
libri di una nuova collana della 
casa editrice AncoraWow, “Lo 
voglio io!” e “Non ti lascio, 
mamma”, la Bottega del Libro di 
via Bourdillon ha portato un aiuto 
concreto all’iniziativa nazionale 
#ioleggoperché. Le tre autrici 
Chiara Pessina, Francesca Villa e 
Daniela Mazzilli, sono educatrici al 
nido Suor Sorre, a contatto ogni 
giorno con i problemi di bambini e 
mamme, e, quindi, ben a 
conoscenza della materia trattata 
nei libri. Si tratta di volumi molto 
divertenti, con illustrazioni 
d’impatto, adatti alla lettura dei 
genitori per bimbi così piccoli.

bonalumi e gatti ospiti
di bookcity milano
Anche Cernusco ospita 
due appuntamenti legati a 
BookCity Milano. E lo farà 
valorizzando due scrittori 
che abitano proprio in 
città. Stiamo parlando 
di Laura Bonalumi e 
Fabrizio Gatti. La prima 
sarà ospite venerdì 17 
novembre, alle 21, in 
biblioteca, per presentare 
il suo ultimo romanzo 
per ragazzi “Due minuti 
di felicità”. A dialogare 
con lei sarà il professore 

Claudio Mereghetti. 
Ventiquattro ore dopo, 
alle 18 e alla Casa delle 
Arti, Gatti presenterà 
“Se l’unica possibilità è 
partire”, confrontandosi 
con il professor Giuseppe 
La Russa. Le due iniziative 
sono realizzate grazie 
alla collaborazione 
tra l’amministrazione 
comunale, l’istituto Hack e 
il suo Comitato 
Genitori, all’interno di 
Hackademia.

iN BiBLioteCA

La matematica 
può far sorridere
Parlare di matematica 
sorridendo. È quello 
che intende fare il 
cernuschese Paolo Dulio, 
docente del politecnico 
di Milano, dipartimento 
di matematica con 
la sua conferenza 
“Razzolare razionalmente 
tra gli irrazionali”. 
L’appuntamento è fissato 
per il 16 novembre, alle 21, 
in biblioteca. L’evento si 
trova all’interno del Mese 
della scienza a cura di 
Cernuschese Astrofili.

Chi è la mente dietro la 
programmazione del teatro 
Agorà? Si tratta di Palma 
Agati, che ormai da anni 
pianifica le stagioni di prosa. 
«Sono il direttore artistico 
da parecchio» esordisce 
Agati «e questo significa che 
sono responsabile delle 
scelte degli spettacoli. Il 
gruppo di lavoro comprende 
altre persone, tra tecnici, 
coordinatori e chi lavora a 
contatto con gli spettatori, 
come ad esempio Claudia, 
che si occupa degli 
abbonamenti. Non solo, 
perché la stagione ha 
ricevuto anche il patrocinio e 
un contributo dal Comune 
per la sua realizzazione». 
Quella di Agorà è una grande 
macchina: occorre muoversi 
d’anticipo per progettare 
ogni volta la stagione 
successiva. «Si inizia già la 
primavera dell’anno prima» 
racconta il direttore artistico 
«Quando va in scena l’ultimo 
spettacolo, si iniziano a 
visionare le proposte e 
vedere i costi per l’anno 
successivo». È un lavoro 
continuo e non dei più 
semplici, visto quanto è 
ampia l’offerta di 
intrattenimento. Ma con 

quale criterio avviene la 
scelta? «Cerco sempre degli 
spettacoli che facciano ridere 
in modo intelligente e mai 
volgare» questo il segreto di 
Agati. Un segreto fortunato, 
visti i successi delle scorse 
stagioni inclusa l’ultima, che 
inaugurava di nuovo Agorà 
dopo il covid. «L’anno scorso 
è andata molto bene» 
continua il direttore 
«nonostante fossimo appena 
usciti dalla pandemia. Il 
merito va ai nostri abbonati 
che hanno dimostrato 
sempre una grande 
sensibilità e voglia di tornare 
a teatro, ma anche ai nostri 
volontari che ringrazio 
molto». Agati, in conclusione, 
ricorda infatti che Agorà 
funziona su base volontaria: 
«Invito chiunque lo desideri a 
farsi avanti perché siamo 
sempre in cerca di aiuti». 

 intervista al direttore artistico palma agati 

«il segreto? Spettacoli che facciano 
ridere in maniera intelligente»
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16 milioni di euro del PNRR spariti
Pd accusa, Fratelli d’Italia replica
Sedici milioni e mezzo di euro, finanziati 

dal PNRR che Peschiera Borromeo non 
vedrà mai. Una cifra davvero impor-
tante sfumata e resa nota nell’ultimo 

consiglio comunale. Una pessima notizia che 
ha mandato su tutte le furie la forza di oppo-
sizione del Pd. “È solo grazie a una nostra 
interrogazione che chiedeva informazioni 
sullo stato dei finanziamenti PNRR che sia-
mo venuti a sapere che, per quanto riguarda 
i progetti presentati relativi agli interventi 
sulle scuole, le procedure per richiedere i vari 
finanziamenti non sono state fatte in maniera 
corretta e quindi a oggi tali progetti non sa-
ranno coperti da quei fondi” si legge in una 
nota.  Quei finanziamenti sarebbero serviti per 
la scuola d’infanzia San Francesco d’Assisi, 

la primaria e secondaria di Monasterolo e la 
secondaria di primo grado Virgilio. E il Pd rin-
cara la dose: “Non vogliamo soffermarci sulle 
mancanze tecniche-burocratiche che hanno 
portato a questa situazione, ma facciamo al-
cune considerazioni: abbiamo sempre chiesto 
aggiornamenti e condivisione sul tema PNRR 
in modo da coinvolgere in maniera costante il 
consiglio comunale e capire come affrontare 
insieme eventuali problematiche, ma questo 
non è mai stato fatto. E questo per noi è molto 
grave, la giunta ha il dovere di informare il 
consiglio comunale di tutte le problematiche 
che si presentano soprattutto quando toccano 
risorse importanti. L’aver taciuto e l’aver fatto 
perdere alla nostra città più di 16,5 milioni 
di euro è molto grave”. A seguito di questo 

comportamento i democratici hanno chiesto le 
dimissioni del vicesindaco Stefania Accosa e 
di tutta la giunta “per inadeguatezza nel gover-
nare la città”.  Sul versante della maggioranza 
a replicare con un comunicato è solamente 
Fratelli d’Italia che rigetta ogni accusa e punta 
il dito contro il Responsabile comunale. “Il 
nostro vicesindaco ha permesso a tutti i cit-
tadini di Peschiera di prendere coscienza di 
un fatto gravissimo accaduto all’interno del 
nostro Comune. Quello che è accaduto però 
non può e non deve essere una responsabilità 
politica in quanto relativo a mansioni e atti 
di competenza esclusiva del Responsabile di 
settore che, in più occasioni e con atti pubblici 
e anche privati più volte sollecitati e richiesti 
per supervisione, ma mai pervenuti, ha dichia-

rato e scritto che le opere relative ai progetti 
di efficientamento energetico e adeguamento 
sismico delle scuole, sarebbero stati finanziati 
con fondi assegnati dal PNRR. Quello che è 
stato comunicato alla cittadinanza in consiglio 
si fonda sui controlli effettuati in questi mesi 
da parte dell’Ufficio Tecnico e dell’avvocato, 
nominato dall’ente a tutela dei propri interessi. 
L’amministrazione sta monitorando l’attuale 
processo di riprogrammazione e rifinanzia-
mento del PNRR per mettere in atto tutte le 
azioni possibili per ottenere le risorse neces-
sarie all’attuazione dei progetti programmati. 
Lasciamo quindi all’opposizione il compito 
di fare polemica, a noi quello di continuare 
a governare secondo i principi di diligenza, 
trasparenza e correttezza”.

 Basilisco 

Segnalazioni
aperte fino
al 30 novembre

Torna il premio 
Basilisco d’Oro, 
onorificenza che si 
propone di celebrare 
coloro che si sono 
distinti per l’impegno 
profuso a favore 
della città e della 
comunità, nell’ambito 
culturale, sportivo 
e del volontariato. 
A seguito della 
prematura scomparsa 
del sindaco Augusto 
Moretti, la selezione 
dei candidati era stata 
temporaneamente 
interrotta e quindi 
nel 2023, non è stato 
possibile effettuare 
la consueta consegna 
dei riconoscimenti 
in occasione della 
tradizionale Festa del 
Santo Patrono, San 
Carlo Borromeo. La 
cerimonia si terrà il 21 
dicembre, in occasione 
dei festeggiamenti 
natalizi. Le 
candidature 
resteranno aperte 
fino al 30 novembre 
e possono essere 
presentate tramite 
il link: https://
forms.office.com/e/
F3z83XEnxG.

 A Mezzate 

«Via pericolosa
si trovi
una soluzione»

All’apparenza è solo 
una piccola curva, 
in realtà un punto 
dove la sicurezza dei 
pedoni è poco tutelata. 
Stiamo parlando di 
via Turati, all’altezza 
del parcheggio, 
dove la strada devia 
leggermente. E per chi 
esce dall’angolo della 
cascina c’è sempre 
la preoccupazione di 
trovarsi faccia a faccia 
con qualche vettura 
poco incline a rispettare 
i limiti. A segnalare 
l’anomalia è Claudia 
Bianchi, capogruppo 
in consiglio comunale 
e segretaria cittadina 
del Pd, coadiuvata da 
Roberto Galimberti, 
sempre attento a 
quel che avviene 
sul territorio e in 
particolare a Mezzate.  
«Bisognerebbe 
intervenire con una 
segnaletica per mettere 
in sicurezza quel tratto 
oltre a cercare di far 
diminuire la velocità 
delle auto» asserisce 
Bianchi. «Se non si 
provvederà, siamo 
pronti a raccogliere le 
firme dei residenti». 

Con “6 ruote di speranza”, un giro 
del circuito di Monza con la polizia locale
Come tutti gli anni, ancora una 
volta la polizia locale di 
Peschiera Borromeo ha preso 
parte alla manifestazione “6 
ruote di speranza” che si è 
tenuta domenica 5 novembre 
all’autodromo di Monza. Si 
tratta di un evento pensato per 
poter dare alle persone 
diversamente abili l’occasione 
di vivere una giornata 
indimenticabile a contatto con 
le vetture delle forze 
dell’ordine, ma non solo. I tanti 
ragazzi che hanno partecipato 
hanno potuto compiere alcuni 
giri della pista a bordo di veri e 
propri bolidi, coronando in 
questo modo i loro sogni, e 
divertirsi con tante altre 
attrazioni presenti.

Protezione civile, piccoli consigli 
nel caso di alluvioni o forti venti
Ormai ogni volta che scoppia 

un temporale il timore di tro-
varsi invischiati in una situazione 
spiacevole, quando non addirittura 
pericolosa, è sempre più concreto. 
I recenti nubifragi estivi ne sono la 

conferma. E così la protezione civi-
le, chiamata a intervenire per sbro-
gliare le matasse più complicate, 
ha lanciato un piccolo vademecum 
per suggerire ai peschieresi come 
comportarsi in certe situazioni. 

In caso di alluvioni o venti forti si 
sconsiglia di utilizzare l’auto. Ba-
stano pochi centimetri d’acqua per 
perdere il controllo della propria 
vettura. Si consiglia inoltre di stare 
lontani dai sottopassi, argini, ponti 
e zone limitrofe a corsi d’acqua. Si 
suggerisce anche di salire ai piani 
alti e di evitare cantine, seminterra-
ti e garage, sempre i primi posti che 
si allagano. Se le raffiche di vento 
sono davvero violente, bisogna li-
mitare al minimo indispensabile gli 
spostamenti anche a piedi, stando 
il più lontano possibile dai viali 
alberati e in generale dalle zone 
verdi. Bisogna prestare la massima 
attenzione anche a impalcature, 
tendoni, gazebo e ai tetti, visto che 
le tegole si possono staccare e ca-
dere da un’altezza e a una velocità 
preoccupante.

CInque PoStI

Assunzioni 
in Comune
Nuove assunzioni in 
Comune. Sono tre i bandi 
che sono stati pubblicati 
per un totale di 5 posizioni 
aperte. Si tratta di 3 
posti per istruttore 
amministrativo-contabile 
nell’area istruttori, uno 
per funzionario tecnico 
e uno per funzionario 
amministrativo-contabile, 
ma nell’area dei 
funzionari. Per consultare 
i concorsi basta andare 
sul sito del Comune al 
link https://www.comune.
peschieraborromeo.
mi.it/.../concorsi...

Pd MetroPolItano

Nuovo incarico 
per Bianchi
Claudia Bianchi, già 
capogruppo in consiglio 
comunale e segretaria 
cittadina del Pd, entra 
a far parte della nuova 
segreteria del Pd Milano 
Metropolitana. Il neo 
segretario Alessandro 
Capelli durante la prima 
Direzione ha reso noti i 
nomi che ha scelto per 
affiancarlo in questa 
esperienza. Bianchi avrà la 
delega sulla Formazione. 
«Sono molto felice, 
per me un’importante 
opportunità di crescita 
all’interno della grande 
comunità del Pd. 
Affronterò questa nuova 
avventura con la stessa 
determinazione e impegno 
che metto sempre» le sue 
prime parole.

Centro polifunzionale di San Bovio, stanziati 700mila euro 

Ancora un passo avanti verso la realizza-
zione di un centro civico polifunzionale 

nel quartiere di San Bovio. Nell’ultimo con-
siglio comunale è stato approvato una va-
riazione al Bilancio che includeva coperture 
finanziarie per due opere pubbliche, definite 
dall’assessore al Tempo Libero Daniele Pin-
na «della massima importanza e urgenza». E 
una di queste è destinata proprio al fabbricato 
di viale Abruzzi, rimasto incompiuto e ab-
bandonato dal 2008. L’intervento è passato 
solo con la votazione favorevole della mag-
gioranza: contrari, infatti, sono stati il Partito 
democratico, il Gruppo misto Malinverno e 
Peschiera Riparte. Lo stanziamento previsto 

per l’edificio è di 700mila euro, che vanno 
ad aggiungersi al contributo regionale di 
344mila, ottenuto in seguito al lavoro con-
giunto di Pinna e dell’assessore al Bilancio 
Piero Scialpi. Questa somma permetterà di 
concretizzare il progetto studiato per questa 
struttura. Ci saranno due accessi separati. 
Il primo porterà a due ambulatori medici, 
il secondo a un’aula studio, a una stanza 
insonorizzata  per fare musica, a uno spazio 
adibito ad aggregazione giovanile, a una sala 
eventi e ad altre stanze per ospitare le asso-
ciazioni. Una destinazione che risponde alle 
esigenze espresse dai sanbovini: nell’estate 
del 2022, infatti, gli abitanti del quartiere 

avevano partecipato a un sondaggio che 
aveva decretato la funzione medica e di ag-
gregazione giovanile come le più auspicabili.
Insieme al centro civico polifunzionale, è 
stato inoltre stabilito un finanziamento di 
551mila euro da usare per la riqualificazione 
della piscina di Bettola. In particolare, sono 
in programma il rifacimento dei bagni, degli 
spogliatoi e dell’ingresso con la bigliette-
ria. «Ciò consentirà una miglior fruizione 
dell’impianto» ha commentato l’assessore 
al Tempo Libero «per famiglie, giovani, 
meno giovani in cerca di un luogo di relax 
e di sport d’acqua nei mesi estivi».

Chiara Fasoli

nuoVo SerVIzIo

Ecco le guardie 
zoofile
Dopo l’apertura dello 
sportello per gli animali, 
il Comune ha stretto 
un accordo con Earth 
Odv per attivare un 
nuovo servizio. Servirà 
a prevenire e reprimere 
le violazioni delle regole 
sulla protezione degli 
animali da compagnia e 
del patrimonio zootecnico. 
A occuparsene saranno 
le guardie zoofile, 
riconoscibili dalle divise. 

CoMMeMorazIone

Per i caduti 
di Nassiriya
Sabato 11 novembre, alle 
10, presso la chiesa di San 
Bovio, l’amministrazione 
comunale organizza una 
commemorazione della 
strage di Nassiriya del 
12 novembre 2003. Una 
giornata dedicata al 
ricordo dei Caduti militari 
e civili nelle missioni 
internazionali per la pace. 
Al termine della messa 
ci sarà la deposizione 
di una corona d’alloro 
presso il Comando della 
stazione dei carabinieri in 
Via Resistenza. Tutta la 
cittadinanza è invitata per 
onorare chi ha dato la vita 
per promuovere la pace e 
la sicurezza nel mondo.



                                www.bottegaverace.it

gustare, 
scoprire, 
condividere

A pochi passi dall’Idroscalo, un luogo 
per conoscere, sperimentare 

e gustare i prodotti di eccellenza 
della tradizione italiana

Via Achille Grandi, 9 Peschiera Borromeo - tel. 02.83633947  Via Ascanio Sforza 47, Milano - tel. 02.49365455

Nel cuore della Milano da vivere, 
in un contesto piacevole e animato, 

Bottega Verace Navigli è il vostro porto sicuro 
per un pranzo o una cena memorabile
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Alla rassegna Ottobre letterario 
un aumento di pubblico del 60% 

Un aumento medio delle pre-
senze pari al 60%. Solo que-
sto dato basta per constatare 
il grande successo che ha 

avuto la seconda edizione dell’Ottobre 
letterario. «Abbiamo curato al meglio 
ognuna delle 14 serate» spiega Andrea 
Scarpato, assessore alla Cultura e alla 
Biblioteca «Uno dei punti di forza della 
rassegna è stata la varietà». Ospiti della 
biblioteca G. Gerosa Bricchetto, infatti, 
sono stati nomi illustri del panorama 
giornalistico, come Luca Steinmann 
o Andrea Nicastro, ma anche roman-
zieri specializzati in libri noir e autori 
del territorio che hanno raccontato le 
loro esperienze di vita, ad esempio il 
maresciallo poeta Domenico Sessa. 
Fra gli argomenti trattati anche il pro-
blema della “medicina al maschile” e 
i retroscena più divertenti della serie tv 
“Happy Days”, oltre a una particolare 
attenzione nei confronti di Milano, in 
ricordo dei 150 anni dalla morte di 
Alessandro Manzoni. Tutti spunti di 
riflessione diversi fra loro e che han-
no attirato molti peschieresi. «Ci sono 
stati dei cittadini che abbiamo visto in 
maniera ricorrente» afferma sempre 
Scarpato «e con cui abbiamo instaurato 
un legame di amicizia. C’erano poi 
anche persone che prendevano parte 
al singolo intervento perché attirati dal 
tema in programma». Ad accomunare 
sia la prima che la seconda fetta di 
pubblico era la partecipazione attiva, 
dimostrata dalle numerose curiosità 
che affollavano lo spazio finale per le 
domande. «Anche il riscontro degli 
scrittori è stato molto positivo» dice 
l’assessore «Qualcuno era già stato 
coinvolto in passato ed è stato contento 
di confermare nuovamente la sua pre-
senza. Per altri invece era la prima volta 
che li contattavamo e si sono resi molto 
disponibili. Per ringraziarli, avevamo 
un piccolo rito all’inizio di ogni incon-

tro: a ciascuno di loro abbiamo donato 
una penna con il marchio dell’Ottobre 
letterario e lo abbiamo invitato, in modo 
scherzoso, a scrivere con questa la pagi-
na inziale del prossimo lavoro. È stata 
un’idea che è piaciuta tanto e parecchi 
hanno accolto la sfida». Molte altre so-
no state le novità introdotte quest’anno, 
soprattutto nell’ambito della comuni-
cazione. La promozione dell’evento, 
infatti, non si è concentrata solamente 
sui social, ma è stata creata anche una 
brochure consegnata poi in tutte le case 
del Comune. «È stata una trovata intel-
ligente» commenta «Molti entravano 
in sala con il programma cartaceo in 
cui avevano cerchiato le serate che più 
gli interessavano. Quasi quasi erano 

loro a darci appuntamento per quelle 
date. Inoltre, tutte le presentazioni 
sono state videoregistrate e a breve 
saranno caricate online, ma non sono 
state trasmesse in streaming perché 
abbiamo voluto ridare valore alla pre-
senza fisica che garantisce un maggior 
coinvolgimento». Dunque, si può dire 
formula vincente non si cambia, ma si 
migliora ed è questa l’ottica con cui 
si guarda già alla prossima edizione: 
per il 2024, infatti, si pensa di dilui-
re le conferenze nel tempo passando 
dall’Ottobre all’autunno letterario, 
così da accogliere le esigenze di tutti 
coloro che, pur non volendo, devono 
rinunciare a partecipare a un incontro 
perché non riescono a liberarsi la sera 
per più di una volta alla settimana. 
«Ringrazio il vicesindaco Stefania 
Accosa» conclude l’assessore «che 
si è occupata del convegno in prima 
persona l’anno scorso e di questo nei 
primi mesi di organizzazione. Un 
grazie poi agli uffici comunali e al 
responsabile della biblioteca Carmine 
Picariello. All’ultimo appuntamento 
abbiamo anche riservato un saluto 
speciale, una dedica al nostro sindaco 
Augusto Moretti. Ci teneva a que-
sta manifestazione e speriamo che 
in qualche modo abbia visto tutta la 
bellezza attorno alla cultura che si è 
diffusa nella nostra città».

Chiara Fasoli

L ’ i n c h i e s t a

L’evento ha raccolto 
un grande successo 
e già si pensa alla 
prossima edizione

La corrente va via per quattro o cinque 
secondi, poi torna. Lo fa principalmen-
te quando piove a dirotto, ma soprattut-
to da una decina di anni. A vivere questa 

situazione di  enorme disagio è il condominio di 
via Umbria 24, a San Bovio, ma anche in altri 
stabili adiacenti si è registrato lo stesso problema. 
La scorsa settimana, durante un nubifragio, i 
mini blackout (perché è di questo che si tratta) 
sono stati addirittura 14 in un’ora. «All’inizio 
pensavamo che fossero i cantieri intorno a fare 
interferenza sui nostri impianti» racconta Dario 
Rossi, condomino del civico 24 «ma da almeno 
5 anni i lavori non ci sono più e i disagi  sono 
continuati. È un problema che riguarda numero-
si appartamenti in contemporanea». 
Difficile poter dare una spiegazione, spetterebbe 
alla società che distribuisce le linee elettriche 
fornirne una, al momento si possono solo fare 

ipotesi con tanto di condizionale d’obbligo. «An-
ni fa una squadra era uscita e aveva accennato 
al fatto che poteva essere una questione legata 
alla cabina di trasformazione che si trova a circa 
300 metri dal nostro stabile» prosegue Rossi. 
«Se fosse davvero così, i costi sarebbero parec-
chio elevati perché si dovrebbero cambiare dei 
cavi ammalorati». Fatto sta che, nel frattempo, 
alcuni condomini hanno subito dei danni. Quan-
do la corrente si sgancia e si riaggancia in con-
tinuazione, gli apparecchi elettronici ne risento-
no e alcuni si sono rotti. 
Anche Fabrizio Castoni, amministratore dello 
stabile, conferma la situazione: «Molte volte, 
quando si è registrato il disguido, abbiamo im-
mediatamente fatto la segnalazione. C’è stato 
detto che spesso hanno mandato una squadra, 
ma nel momento in cui hanno verificato non 
hanno riscontrato alcun problema. Probabilmen-

te la questione è legata alla cabina di trasforma-
zione, ma non esistono conferme. L’unica cosa 
che possiamo fare, quando il blackout si verifica, 
è di inviare subito una segnalazione. Non una 
unica, ma ognuno singolarmente: ricevere set-
tanta, ottanta comunicazioni in contemporanea 
potrebbe avere un peso decisamente maggiore».

Da 10 anni in via Umbria
si registrano mini blackout

Cani e padroni a passeggio insieme
per conoscere le bellezze del territorio
Buona la prima e anche la seconda. Le 
Passeggiate a 6 zampe, organizzate 
dal Comune, in collaborazione con 
l’associazione Diamoci La zampa e 
l’educatrice cinofila Enrica 
Confalonieri, tenutesi nei giorni 
scorsi, hanno raccolto adesioni ed 
entusiasmo da parte dei partecipanti. 
L’obiettivo è quello di esplorare il 
territorio insieme ai propri cani sotto 
la guida esperta di educatori cinofili. 
Le passeggiate si tengono una volta al 
mese e ogni volta, infatti, l’itinerario 
cambierà. Il prossimo appuntamento è 
fissato per il 17 dicembre, alle 10.30, 
con ritrovo all’area cani di via Dalla 
Chiesa. Informazioni e prenotazioni al 
333.5459561.

La raccoLta differenziata 
continua a crescere
La raccolta differenziata 
continua a crescere. Gli 
ultimi dati confermano 
che i peschieresi stanno 
recependo l’importanza di 
svolgerla correttamente. 
Durante questo primo 
semestre ha raggiunto il 
record cittadino di 81,03%, 
contro una media regionale 
del 73,3% e nazionale del 
64%. E il miglioramento è 
costante se lo si confronta 
con i dati degli anni 
precedenti: nel 2020 era 

al 72,50%, nel 2021 era al 
78,09% e nel 2022 
era all’80,57%. 
“Questi dati non sono solo 
numeri, ma riflettono il 
nostro amore per Peschiera 
e per l’ambiente che 
ci circonda” si legge in 
una nota del Comune. 
“Vogliamo rendere 
omaggio a ognuno di voi, 
che avete contribuito 
al successo di questa 
importante iniziativa di 
sostenibilità”.

organIzza CharIty

Cena solidale 
a Bettola
Nuova cena solidale 
organizzata da Charity 
in the world, questa 
volta presso l’oratorio di 
Bettola. Domani, sabato 
11 novembre, alle 20, con 
una quota di adesione di 
20 euro si potrà mangiare 
antipasti misti, pasta 
all’amatriciana, arrosto 
con patate e dolce, ma 
soprattutto aiutare le 
persone meno fortunate. 
L’incasso, infatti, servirà 
a supportare le famiglie 
peschieresi in difficoltà. Si 
potrà anche ballare con Dj 
Perry e la scuola di ballo 
Bailando for you. Previsti 
anche giochi per bambini. 
Per info: 348.7118152.

La mostra

Frammenti 
d’Asia
Sarà inaugurata domani, 
sabato 11 novembre, alle 
16, presso la biblioteca di 
via Carducci, la mostra 
fotografica “Frammenti 
d’Asia” a cura di Andrea 
Masperi e Barbara 
Cerri. Una serie di scatti 
che conducono in terre 
affascinanti, dove la 
bellezza dei paesaggi 
naturali si fonde con 
l’autenticità delle culture 
millenarie. È prevista 
anche un’esibizione di 
Tai Chi Chuan a cura 
della Scuola “Mani sulle 
Nuvole”. La mostra 
sarà visitabile fino al 18 
novembre.

 Beneficenza 

arrivano 
i panettoni
di Ele morez 
Un mese e mezzo a 
Natale e le iniziative di 
solidarietà 
incominciano a fare 
capolino. Tra queste, 
segnaliamo il panettone 
solidale della onlus Ele 
Morez, il cui ricavato 
andrà al progetto “Una 
stanza degenza 
pediatria” al Maria 
Letizia Verga. Si 
potranno acquistare il 
panettone tradizionale, 
al cioccolato o il 
pandoro. Per le 
prenotazioni inviare un 
whatsapp al 
333.1908978.
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Scegliere quale scuola su-

periore frequentare è fon-
damentale per iniziare a 
definire il proprio futuro 

lavorativo. E per imboccare la 
strada giusta, ecco che c’è l’O-
rienta Day, il campus informativo 
organizzato dall’assessorato all’I-
struzione, pensato per gli alunni di 
terza media e per i loro genitori, in 
vista dell’inizio del percorso nella 
scuola superiore. L’appuntamento 
è fissato per domani, sabato 11 no-
vembre, all’Uci Cinemas, in viale 
San Francesco 33, dalle 9 alle 13. 
L’ingresso è libero e ad attendere 
i ragazzi ci saranno 29 istituti di 
Milano e provincia, di ogni indi-
rizzo, quindi sia licei che scuole 
professionali.
Nel corso della mattinata, alle 10, 
interverrà Sara Marcotti, psicologa 
esperta di orientamento, con la con-
ferenza dal titolo “Per una scelta 
consapevole”. Durante l’incontro 
saranno fornite informazioni e 
consigli utili da seguire, per poter 
esercitare una decisione che possa 
ritenersi soddisfacente;  una scelta 
che merita particolare attenzione 

Orientamento scolastico, 
tutti all’Uci Cinemas

Iniziano i lavori della ciclabile in via Don Carrera
Settimana prossima partiranno 

i lavori di riqualificazione di 
via Don Carrera. La prima parte 
dell’intervento prevede la realiz-
zazione di una pista ciclopedonale, 
sul lato ovest della carreggiata, e 
la messa a senso unico nel tratto 
tra via Cirene e via Milano, in di-
rezione da sud a nord. Il percorso 
inverso sarà invece garantito dalla 
parallela via Morvillo. 
Durante i lavori, via Don Carrera 
resterà comunque sempre aperta in 
un senso di marcia, per consentire 

ai residenti di raggiungere le pro-
prie abitazioni e ridurre al minimo 
eventuali disagi.
Il secondo lotto di lavori partirà in-
dicativamente nel mese di febbraio 
2024, e riguarderà il tratto di via 
Milano che collega via Don Car-
rera con via Sauro. «L’intervento, 
interamente finanziato dal PNRR, 
ha due importanti finalità: ridurre 
il traffico lungo questa strada spo-
standolo in parte su via Morvillo, 
e completare la “linea blu” di Ci-
clò, la Ciclopolitana di Pioltello», 

spiega Giuseppe Bottasini, asses-
sore ai Trasporti e Ciclopolitana. 
«Si tratta infatti dell’ultimo tratto 
mancante per definire il percorso 
centrale, lungo sette chilometri, 
che attraversa l’intera città dalla 
Strada Padana Superiore al quar-
tiere Malaspina, attualmente inter-
rotto appunto per circa 150 metri 
in via Don Carrera». 
Con questo intervento, infine, i 
ragazzi potranno raggiungere 
l’oratorio di via Cirene in totale 
sicurezza.

poiché avviene in un momento della 
vita dei giovani cruciale per la loro 
formazione, non solo scolastica ma 
anche educativa.
L’appuntamento dell’Orienta Day, 
infatti, si inserisce in percorsi più 
ampi e strutturati, previsti dal Piano 
Diritto allo Studio 2023-24 e or-
ganizzati col supporto di Sportello 
Orientamento e Informagiovani, 
che coinvolgono alunne e alunni 
di seconda e terza delle scuole se-
condarie di primo grado. 
«L’Orienta Day è un appuntamento 
ormai fisso e molto atteso dalle fa-
miglie, che noi riproponiamo ogni 
anno con convinzione», commenta 
l’assessore all’Istruzione, Jessica 
D’Adamo. «Sono sempre di più gli 

istituti che partecipano, a dimostra-
zione che è un’iniziativa importante 
non solo per Pioltello, ma per tutto 
il territorio della Martesana». 
L’intento dell’amministrazione è 
quello di dare sempre più aiuto al-
le famiglie, per poter affrontare la 
scelta delle superiori con consape-
volezza. «Infatti abbiamo lanciato 
una nuova iniziativa, in collabora-
zione con l’assessorato alle Attività 
Produttive, per le classi seconde, 
“Un giorno da…”, perché prima si 
comincia il percorso di orientamen-
to con uno sguardo anche concreto 
alla realtà del mondo lavorativo, 
maggiori strumenti si hanno per 
poter decidere con serenità e ma-
turità», conclude D’Adamo.

Bookcity milano

Doppio
appuntamento
Due appuntamenti 
per BookCity 2023. Si 
comincia venerdì 17 
novembre, alle 20.30, in 
sala consiliare. “Un sogno 
di rigenerazione urbana 
per il quartiere Satellite”, 
è il titolo della serata, 
nella quale interverranno 
Andrea Di Giovanni e 
Jacopo Leveratto, autori 
del libro “Un quartiere 
mondo: Abitare e 
progettare il Satellite di 
Pioltello”. L’altra data da 
segnare in agenda è quella 
di sabato 18 novembre, 
alle 18, sempre in sala 
consiliare, con l’artista 
Omar Hassan che presenta 
la sua biografia: “Per 
le strade”. L’artista, 
racconta con parole e 
disegni la sua arte, legata 
a doppio filo alla boxe, 
la sua storia, le amicizie, 
le passioni, le vittorie e 
le sconfitte. All’evento 
interviene anche la critica 
e curatrice Mariacristina 
Ferraioli. Omar Hassan, 
classe 1987, figlio della 
periferia multietnica 
dell’hinterland milanese, 
madre italiana e padre 
egiziano, cresce in mezzo 
a due differenti culture 
e questo fa nascere in lui 
una profonda curiosità 
verso il nuovo, il diverso e 
il mondo esterno.

Adalgisa Carminati festeggia con 
una targa i 40 anni in Croce Verde

La sezione pioltellese della Cro-
ce Verde ha festeggiato i suoi 

49 anni di attività sul territorio. Tra 
le persone che hanno ricevuto un 
riconoscimento, anche la presiden-

te Adalgisa Carminati a cui è stata 
consegnata una targa per i suoi 40 
anni di attività. Queste le sue pa-
role affidate ai suoi profili social: 
“Quarant’anni donati al servizio 

degli altri, indistintamente. Chi 
l’avrebbe detto quando a vent’anni 
sono entrata a far parte di questa 
bella associazione? Quanta fatica, 
quanto impegno, quanta costanza, 
quanta dedizione. Come quella dei 
volontari veri che ho avuto modo di 
incontrare (e tanto mi hanno inse-
gnato) e di quelli che adesso sono al 
mio fianco. E in questi ultimi anni, 
da presidente, quanto equilibrio tra 
passione e preoccupazione, sempre 
in compagnia di questa stabilità inaf-
ferrabile perché gli imprevisti sono 
ogni giorno dietro l’angolo. Dedico 
questo traguardo a mia mamma e a 
mio papà, che mi hanno aiutato e 
insegnato a non arrendermi mai, alle 
persone che mi amano e mi sosten-
gono e a tutti coloro che mi vogliono 
bene come io lo voglio a loro”.

leonardo giordano 
e il libro su enrico mattei
Nazione Futura, insieme a 
Polo per Pioltello, ha voluto 
celebrare il 4 novembre 
ricordando una figura 
centrale nell’Italia del 
secondo dopoguerra, quella 
di Enrico Mattei.
Tra i relatori, l’onorevole 

di Fratelli d’Italia Carlo 
Fidanza,  il segretario di 
Nazione Futura Pioltello 
Giancarlo Sigona, e l’autore 
del libro “Enrico Mattei. 
Costruire la sovranità 
energetica” Leonardo 
Giordano.

differenziata

Distribuzione
dei sacchetti
Più tempo per ritirare i 
sacchetti per la frazione 
organica dei rifiuti. 
Considerata l’alta 
affluenza di utenti, il 
Comune ha prolungato 
la distribuzione fino al 12 
novembre. Il ritiro avverrà 
presso il punto di consegna 
nelle immediate adiacenze 
del Centro di Raccolta 
rifiuti comunale in via 
Sondrio 16, oggi dalle 13 
alle 19.00, sabato dalle 8 
alle 18 e domenica dalle 9 
alle 13.

per i BamBini

Spettacolo
teatrale
La data da segnarsi in 
calendario è domani, 
sabato 11 novembre. 
Alle ore 10, in biblioteca 
va in scena “Fantastici 
diritti” con lo spettacolo 
teatrale “Coccolami” 
sulla relazione adulto-
bambino, che mette in 
scena una vera e propria 
“enciclopedia delle 
coccole” e piacerà a un 
pubblico di bambini dai 
18 mesi fino ai 4 anni. 
Prenotazione obbligatoria 
allo 02.92366343.

Forte vento e nubifragi, in via De Gasperi 
crolla un albero vicino alla scuola
ancora disagi per il forte vento e  
nubifragi. il maltempo, che ha 
imperversato per tutta la 
mattinata di venerdì scorso, ha 
fatto crollare l’ennesimo albero, 
creando non pochi disagi. Si tratta 
di un enorme pianta di un 
condominio di via de Gasperi che 
fortunatamente non è arrivata al 
suolo, ma si è fermata su un tetto. 
Se il vento avesse soffiato sul lato 
opposto la pianta avrebbe 
rischiato di finire sulla strada e 
sul marciapiede a pochi metri dalla 
scuola di via milano. nessuna 
persona è rimasta coinvolta e sul 
posto si sono portati 
immediatamente la polizia locale, 
la protezione civile e i vigili del 
fuoco per mettere in sicurezza 
l’area, in attesa di tagliare il 
tronco e liberare la zona.

pd metropolitano

Gaiotto, nuovo
incarico
C’è anche il vicesindaco 
Saimon Gaiotto tra 
i componenti della 
segreteria Metropolitana 
del Pd nominata da 
Alessandro Capelli. «Da 
orgoglioso e sincero 
democratico, sono 
emozionato e onorato» 
le parole di Gaiotto. 
«Ringrazio Alessandro per 
questa opportunità e per 
questa sfida. Grazie a chi 
ha proposto il mio nome, 
al mio circolo, mia scuola 
di formazione politica. 
Proverò a dare il mio 
contributo alla comunità 
politica cui, con affetto, 
sono da anni iscritto».

 in biblioteca 

Game party
per ragazzi
e adulti
Proseguono gli incontri 
in biblioteca. Due 
appuntamenti al mese 
dedicati ai ragazzi ma 
anche agli adulti per 
divertirsi con giochi in 
scatola, di ruolo e di 
carte. Per chi ha più 
di 16 anni i prossimi 
appuntamenti sono 
giovedì 23 novembre 
alle 20.30 e giovedì 
14 dicembre, allo 
stesso orario. Per gli 
under 16, invece, le 
date da segnare sono 
sabato 25 novembre 
e sabato 16 dicembre, 
alle 15.30. I posti sono 
limitati, la prenotazione 
è obbligatoria, 
telefonando allo 
02.92366340. 

 in via lombardia 

precipita
dal primo piano
ma sta bene
Quasi certamente si è 
trattato di un atto 
volontario. Nel tardo 
pomeriggio di lunedì  
una donna di 89 anni è 
precipitata dal primo 
piano di uno stabile in 
via Lombardia. 
Immediati i soccorsi da 
parte del personale del 
118, con un’ambulanza, 
l’automedica e anche 
l’elisoccorso. La donna è 
stata portata a 
Niguarda in codice 
giallo e non è in pericolo 
di vita.
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Giorgio Finazzi trascina il Morelli 
in vetta alla classifica della D3A 
Per il Morelli di Cernusco 

bilancio positivo quello 
della quarta giornata del 
campionato Fitet Lom-

bardia di tennis tavolo. Continua 
a brillare la C2 Omnia, che asfalta 
anche il TT Saronno per 5 a 2, sot-
tolinenando quanto di positivo fatto 
vedere in questo inizio di stagione. 
Nella prossima partita a Monza si 
giocherà la testa del girone C. 
Sconfitta di misura per la C2, supe-
rata 4 a 3 dal TT Milano Sport, al 
termine di una gara combattuta. La 
D1A, ospite del TT Isola del Bosco, 
ci mette 90 minuti per chiudere la 
pratica, senza lasciare agli avversari 

neanche un set. La D1B riprende a 
correre, incassando altri due punti 
fondamentali per riavvicinarsi alla 
vetta della classifica. Non riescono 
a incidere, invece, le formazioni 
di D2A e D2B, che subiscono le 
iniziative degli avversari. 
Giorgio Finazzi è l’eroe di giorna-
ta del Morelli per la D3A e nella 
partita decisiva tira fuori le unghie 
per regalare ai compagni un suc-
cesso per 4 a 3 che vale il primato 
in graduatoria. Si diverte anche la 
D3B che supera in trasferta il Cor-
mano anche lei per 4 a 3, al termine 
di una prestazione di alto livello 
che oltre ai due punti regala anche 

tanta fiducia. Crolla la D3C che 
nonostante l’incoraggiamento del 
pubblico viene superata 6 a 1 dagli 
avversari del San Giorgio di Limito. 
Prestazione sottotono per le atlete 
cernuschesi che nel secondo con-
centramento femminile a Vigevano 
non riescono a incidere e tornano 
a casa con zero vittorie. «Fino ad 
ora giudizio più che positivo sulla 
stagione», commenta il vicepresi-
dente del Morelli, Andrea Nicolosi. 
«La maggior parte delle squadre 
sta disputando un eccellente cam-
pionato, in linea con le attese ma 
c’è da lavorare per risollevare le 
formazioni in difficoltà».

Arriva la seconda vittoria per i Rhinos Under 18

Seconda vittoria per l’Under 18 Rhinos, che 
vanta tra le sue fila15 atleti Daemons, con-

tro dei coriacei Skorpions Varese, battuti per 
44 a 10. Dopo la prima delle quattro frazioni 
di gioco i varesini erano in vantaggio per 10 a 
6, ma un parziale di 38 a 0 ha rimesso le cose a 
posto portando la seconda vittoria per i ragazzi 
in arancione.
Partono in vantaggio gli Skorpions che capi-
talizzano un bel drive con un field goal da 20 
yard. Nel drive successivo i Rhinos arrivano 
fino alle 40 avversarie dove Barzan ha molto 
tempo per lanciare; questo permette a Lomazzo 
di creare separazione dagli avversari e ricevere 
un bellissimo pallone per il 3 a 6. Puntuale arriva 

la risposta dei padroni di casa che con una lun-
ghissima corsa di Leone tornano in vantaggio: 
10 a 6 a fine primo quarto.
Da questo momento in poi cominciano a giocare 
solo i Rhinos. Corsa centrale di Augelli, al suo 
primo touchdown stagionale, e si torna avanti, 10 
a 12. Quando mancano meno di due minuti all’in-
tervallo arriva il quarto touchdown della partita, 
con trasformazione da 2, sempre su passaggio 
questa volta per Tricoli, per il 10 a 26 all’interval-
lo lungo. Non cambia la musica dopo la ripresa 
del gioco, la partita si chiude con un touchdown 
che vale il 10 a 44 per i milano-cernuschesi. Si 
torna in campo questa domenica, 12 novembre, 
al Vigorelli di Milano contro i Giaguari.

gAMMA BAskeT

Contro Agrate
altro passo falso
La Gamma Basket cade 
in casa contro la capolista 
Agrate per 80 a 89. Al 
Don Giussani va in scena 
una sfida al cardiopalmo, 
dove le Bees resistono ai 
brianzoli per tutto l’arco 
della gara, quando a 
due minuti dal termine, 
sul punteggio di 77 a 
78, gli ospiti infliggono 
un pesante parziale 
che chiude l’incontro. 
«Indubbiamente il 
calendario non è stato 
il migliore possibile», 
commenta coach 
Finkelberg. «Inoltre il 
cambio di guida tecnica 
sta richiedendo tempo per 
dare frutti: la squadra ha 
compreso le richieste dello 
staff, bisogna insistere 
sulla continuità, poiché 
abbiamo sin qui alternato 
momenti di grande qualità 
e agonismo a blackout 
che ci sono costati caro». 
La prossima sfida contro 
Malaspina è da vincere a 
tutti i costi.

BAskeT uNder 17

Il Malaspina
batte Paullo
C’è sempre una prima 
volta. Gli Under 17 
bianchi del Malaspina 
Sport Team superano 
64 a 40 il Basket Team 
Paullo, conquistando così 
il primo successo della 
stagione. Sabato scorso, al 
Machiavelli le giovani rane 
hanno avuto la meglio di 
un avversario insidioso, 
partendo convinti sin 
dalle prime battute. Il 
primo parziale finisce 11 
a 0 per i padroni di casa. 
Un’autentica iniezione 
di fiducia che spinge il 
Malaspina anche nella 
seconda metà di gara, con 
gli ospiti che non riescono 
a trovare soluzioni 
offensive. Il punteggio 
finale segna +24, mettendo 
in evidenza tutta la 
solidità difensiva del 
Malaspina che già pensa 
alla prossima partita, in 
programma domenica 12 
novembre, ore 17.30, sul 
campo di Meta 2000. 

 Lotta seggiano 

Bronzo
europeo 
per speziali 

Si è conclusa  la decima 
edizione dei Campionati 
Europei Assoluti IBJJF 
(specialità NO-GI), che 
si è tenuta al 
Palapellicone di Ostia 
Lido in 5 giorni di gara. 
Quest’anno c’erano ben 
2.600 atleti 
provenienti da 70 paesi 
differenti. Alessandro 
Speziali, atleta del 
Lotta Club Seggiano, ha 
conquistato una 
medaglia di bronzo 
dopo avere affrontato 
qualificazioni ed 
eliminatorie nella 
categoria Adult Heavy 
Brown (pesi massimi 
assoluti fino a 91,5 kg, 
cintura marrone). La 
sua avventura si è 
fermata solamente in 
semifinale contro 
l’inglese Pearse. Per 
Speziali un terzo posto 
Europeo di grande 
valore che va ad 
aggiungersi al suo 
palmares 
internazionale e che 
cercherà di arricchire in 
occasione dei prossimi 
Campionati Mondiali 
che si terranno a 
dicembre a Las Vegas.

 pallaceanestro 

La Libertas
crolla
a Ferrara

Fin dalle prime battute 
per la Libertas 
Cernusco è stato un 
inseguire Ferrara, un 
avversario decisamente 
più forte. Già al termine 
del primo quarto i punti 
di svantaggio erano 11 
(26 a 15), mentre 
all’intervallo lungo il 
match è parso già 
abbondantemente 
compromesso (55 a 
33). Ventidue punti che 
sono stati confermati 
anche al termine del 
terzo quarto (77 a 55). 
Nei dieci minuti finali i 
bufali non hanno 
nemmeno tentato 
l’impresa e hanno 
proseguito a stare nella 
lontana scia degli 
avversari per il 93 a 68 
finale. E ora la 
classifica dei 
biancorossi inizia a 
preoccupare.

pIoLTeLLese

Il baskin diventa
gioco in scatola
È già tempo di pensare 
ai regali di Natale. Per 
stupire con uno diverso dal 
solito, arriva “Il gioco del 
baskin, dove l’inclusione 
è di casa”. L’idea è del 
Basket Pioltello. Si tratta 
di un gioco in scatola per 
tutta la famiglia ma non è 
certo un gioco qualunque. 
A vincere è sempre 
l’inclusività, proprio come 
avviene nel baskin, uno 
sport dove normodotati e 
disabili giocano insieme. 
La scatola comprende 
la tavola da gioco, 50 
pedine con due squadre di 
atleti, due dati, istruzioni 
e due livelli di giochi, 
più il referto. Costo? 
Trentacinque euro. Per 
prenotarlo e metterlo sotto 
l’albero, basta mandare 
una mail: pioltellese@
tiscali.it.

HoCkey su prATo

Il Cernusco
si inceppa
Sembrava una partita 
abbordabile ma alla fine 
è girato tutto storto e a 
fare festa è il Villafranca 
che passa 4 a 1 sul 
campo di via Boccaccio. 
Passo falso per l’Hockey 
Cernusco, al termine di 
una partita sicuramente 
combattuta ma molto 
caotica, in cui gli errori 
sono stati troppo evidenti. 
«Va comunque detto che 
in questo campionato i 
nostri ragazzi sfidano 
squadre di età superiore», 
commenta lo staff tecnico 
cernuschese. Spesso una 
brutta sconfitta può essere 
lo spunto per ripartire con 
il piede giusto. La testa 
è già al prossimo match, 
alla ricerca di un pronto 
riscatto.

Per migliorare la tecnica dei giovani
ha preso il via la Cernusco Fh Academy 
Ha preso il via al centro sportivo 
di via goldoni il nuovo progetto 
“Cernusco Fh Academy”. si tratta 
di un percorso nato dal desiderio 
di aiutare gli atleti che giocano a 
hockey a migliorarsi, lavorando su 
singoli aspetti. Nel primo incontro 
“difendere da campione” sono 
stati spiegati gesti tecnici e varie 
situazioni di tattica individuale 
difensiva. Il Cernusco Fh Academy 
si svolgerà ogni ultimo mercoledì 
del mese ed è stato pensato per i 
ragazzi dell’under 18 e dell’under 
16, atleti che hanno già sviluppato 
una certa conoscenza di questo 
sport e possono migliorare il loro 
bagaglio tecnico e tattico. ogni 
volta si parlerà di un tema 
differente e verranno trattati da 
stefano Angius e dagli altri 
allenatori in collaborazione con 
Hp Milano.
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“Italian drink”, con fatture false
evadevano 7 milioni di euro di Iva

Monza - “Italian drink”: 
questo il nome di una 
maxi operazione portata 
avanti dalla guardia di 

finanza del Comando Provinciale di 
Treviso, che ha permesso di sman-
tellare un sofisticato meccanismo 
fraudolento nel commercio di be-
vande provenienti da diversi paesi 
europei. Indagate 10 persone, do-
miciliate tra le province di Treviso, 
Monza-Brianza, Roma e Salerno, 
accusate di emissione di fatture fal-
se utilizzate per evadere 7 milioni di 
euro di Iva. L’indagine ha rivelato 
un intricato meccanismo per cui le 
bevande in arrivo dall’estero sareb-

bero state fittiziamente fatte transitare 
attraverso aziende “cartiere” con se-
de principalmente a Roma, le quali 
cedevano poi la merce a società che 
avevano effettivamente rapporti con 
i fornitori esteri. 
Queste operazioni erano caratterizza-
te da una serie di omissioni fiscali, 
inclusi i passaggi necessari per evi-
tare ogni obbligo di dichiarazione 
e versamento delle imposte. L’ope-
razione ha portato alla raccolta di 
una vasta quantità di prove tra cui 
intercettazioni telefoniche, segna-
lazioni di operazioni sospette di 
riciclaggio, accertamenti bancari e 
documenti contabili. Da queste si 

evince come il compito di costituire 
e gestire le aziende “cartiere”, at-
tive principalmente nelle province 
di Roma e Treviso, fosse quello di 
stabilire contatti con professionisti, 
quali notai e commercialisti, per 
collocare le sedi legali delle società 
fittizie, nonché di cercare prestanome 
nullatenenti da utilizzare come soci 
o amministratori delle aziende coin-
volte. La frode si concentrava poi su 
due società con sede nelle province 
di Monza-Brianza e Bergamo. Gli 
indagati sono accusati di associazione 
per delinquere, emissione e contabi-
lizzazione di fatture per operazioni 
inesistenti e omessa dichiarazione.

masate

Un laboratorio
per la droga
Nel suo garage di Masate 
teneva nascosti 135 chili 
di polvere di cannabinoidi 
destinati a diventare 
panetti di hashish. 
La scorsa settimana i 
carabinieri di Pioltello e 
di Vaprio d’Adda sono 
intervenuti a seguito della 
segnalazione di alcuni 
condomini, trovando nel 
box di un 41enne, oltre 
alla polvere, 10 grammi 
di hashish e 3.250 euro in 
banconote di vario taglio. 
L’uomo aveva due presse 
idrauliche e quattro forme 
in acciaio per trattare la 
droga, un’impastatrice 
da cucina industriale, tre 
frullatori e due cartelle 
con i loghi da apporre 
sui panetti, otto cellulari 
per tenere i contatti con 
i clienti. Le successive 
analisi hanno stabilito che 
l’improvvisato laboratorio 
era in grado di produrre 
hashish con un principio 
attivo molto rilevante.

settala

Rubati telefonini
per 1 milione di €
Colpo grosso nella 
mattinata di giovedì 
scorso, in un magazzino 
di Settala. Un commando 
formato da una decina 
di persone ha piazzato 
alcune auto e furgoni di 
traverso per bloccare 
la circolazione nelle 
vie limitrofe, per poi 
entrare in azione: dopo 
aver forzato il cancello, i 
malviventi sono entrati nel 
capannone e hanno rubato 
una quindicina di bancali 
contenenti cellulari di 
ultima generazione. Un 
bottino che dovrebbe 
valere intorno al milione di 
euro. Per garantirsi la fuga 
hanno sparso sull’asfalto 
numerosi grossi chiodi. A 
portare avanti le indagini 
sono i carabinieri della 
Compagnia di San Donato 
Milanese che hanno 
sequestrato le immagini 
di alcune telecamere 
di videosorveglianza 
nella speranza di poter 
raccogliere informazioni 
preziose. 

 carugate 

Un dibattito 
per i 50 anni
di Cem 

Per celebrare i 50 anni, 
Cem Ambiente 
organizza “Parliamo 
insieme di futuro. 
Esperienze di 
sostenibilità in 
movimento”, un evento 
aperto a tutti per 
riflettere sul domani 
che ognuno di noi è 
chiamato a costruire. 
L’appuntamento è per 
sabato 11 novembre, 
dalle 9.30 alle 13 
nell’auditorium della 
Bcc di Carugate in via 
San Giovanni Bosco. 
L’evento prevede la 
partecipazione di Mario 
Tozzi, primo ricercatore 
del CNR, Consiglio 
nazionale delle ricerche, 
e divulgatore scientifico 
che accompagnerà 
relatori e partecipanti 
alla scoperta della 
sostenibilità d’impresa 
ambientale e sociale. 
Insieme a Tozzi 
interverranno esperti e 
professionisti di 
imprese del territorio, 
che parleranno di 
“Nulla si distrugge, 
tutto si trasforma”, 
“Insieme per il 
pianeta”, “Il futuro 
dipende da noi”.

A Gorgonzola un murale dedicato a Renzo
in ricordo delle iniziative dedicate a Manzoni 
Domenica 12 novembre, alle 
10.30 in piazza Cagnola a 
Gorgonzola, sarà inaugurato un 
murale che riproduce 
l’incisione di Francesco Gonin 
raffigurante la sosta di Renzo 
tramaglino in martesana, 
proprio nei pressi della 
scomparsa trattoria dei frati, 
che la tradizione popolare 
identifica con l’osteria 
manzoniana. l’installazione è di 
mario Grandi ed è stata 
realizzata con il contributo del 
Comune, di ecomuseo 
martesana, dell’associazione 
Concordiola. In martesana 
rimarrà così qualcosa di 
duraturo, a conclusione delle 
tante iniziative che ecomuseo 
ha promosso in questo 2023 
per celebrare il 150esimo della 
morte di alessandro manzoni. 

Droga e una pistola
Due italiani in manette

Cinisello Balsamo - manette ai 
polsi per due cittadini italiani, 

rispettivamente di 46 e 35 anni ed 
entrambi già noti alle forze dell’or-
dine, con l’accusa di detenzione ai 
fini di spaccio di sostanze stupefa-
centi. Il 46enne dovrà rispondere 
anche di detenzione di arma da 
sparo alterata con relativo muni-
zionamento. A compiere gli arresti 
è stata la Squadra investigativa 
del commissariato di Sesto San 
Giovanni. I poliziotti hanno notato 
un’autovettura con a bordo due 
persone sospette,  e l’hanno segui-
ta fino in via Guardi, a Cinisello 
Balsamo, dove si è fermata da-
vanti a uno stabile. Dopo qualche 
minuto, dalla macchina è sceso il 
35enne che si è recato all’inter-

no dell’abitazione. A quel punto 
gli agenti si sono appostati nelle 
vicinanze dello stabile, notando 
diverse persone entrare e uscire. 
Quando il 35enne è tornato in 
strada, l’hanno fermato e l’hanno 
trovato con 11 grammi di cocaina 
e 100 euro. Poco dopo è stato fer-
mato anche il 46enne proprietario 
dell’appartamento in possesso di 
circa 1.000 euro. A seguito della 
perquisizione domiciliare sono 
stati rinvenuti e sequestrati 131 
grammi di cocaina, 11 grammi di 
hashish, 3 bilancini di precisione e 
materiale per il confezionamento. 
Inoltre, all’interno di un mobile, è 
stata rinvenuta una pistola modi-
ficata con munizionamento e un 
silenziatore.

 San Giuliano 

ladra di vestiti 
fermata
dai carabinieri 
Ha staccato le placche 
antitaccheggio ad 
alcuni capi di 
abbigliamento e ha 
nascosto la merce nella 
borsa. Ma il personale 
del negozio si è accorto 
e ha chiamato i 
carabinieri. È accaduto 
in un centro 
commerciale di San 
Giuliano Milanese. I 
militari hanno fermato 
la responsabile una 
donna 52enne di origini 
marocchine, già nota 
alle forze dell’ordine.

tRezzo sUll’aDDa

Fiamme all’hotel
degli extracee
Attimi di paura nel 
pomeriggio di domenica 
scorsa, a causa di un 
incendio scoppiato 
all’interno dell’Hotel 
Longobardo di viale 
Lombardia a Trezzo 
sull’Adda. Sul posto 
sono intervenuti i vigili 
del fuoco che hanno 
immediatamente evacuato 
la struttura ricettiva 
adibita all’accoglienza di 
extracomunitari. A fiamme 
domate, si è registrata solo 
una persona leggermente 
intossicata. A causa del 
fumo sprigionatosi, i vigili 
del fuoco hanno inibito 
l’utilizzo del primo piano.

pIeve emanUele

Muore arrotato
da un treno
Un uomo di 32 anni, 
residente a Vidigulfo, è 
morto domenica notte 
alla stazione ferroviaria 
di Pieve Emanuele. 
Dagli accertamenti 
sembra che, attorno a 
mezzanotte e mezza, il 
32enne abbia attraversato 
imprudentemente i binari 
in compagnia di un amico, 
perdendo l’equilibrio 
dopo aver raggiunto la 
banchina, e cadendo sotto 
il convoglio Milano - 
Voghera in transito in quel 
momento. Illeso l’amico. 
Sul posto i vigili del 
distaccamento volontari di 
Pieve Emanuele, Polfer e 
118 che hanno solo potuto 
constatarne il decesso. 

monzA, SGomInATA bAnDA DI SpAccIAToRI 
Un blitz dei carabinieri della 
Compagnia di Monza ha 
messo a segno un’importante 
operazione antidroga nelle 
province di Monza e Varese, 
portando all’arresto di 8 
individui, indagati a vario 
titolo per tentata estorsione, 
detenzione e spaccio di 
sostanze stupefacenti. 
L’indagine, coordinata 
dalla Procura di Monza, è 
partita dalla denuncia di 

un 29enne, che ha segnalato 
un gruppo di uomini che lo 
avrebbe bastonato per una 
partita di droga rubata, per 
cui avrebbe dovuto pagare 
15mila euro. Le investigazioni 
hanno permesso di 
identificare i presunti 
autori dell’aggressione e 
di smantellare una rete di 
spacciatori operante nelle 
province di Como e Monza, 
capace di introdurre sul 

mercato grandi quantità 
di cocaina. Durante 
l’operazione, sono stati 
individuati due depositi 
utilizzati per nascondere la 
droga, uno in un condominio 
di Monza, dove sono stati 
rinvenuti 600 grammi di 
cocaina, l’altro a Seveso, dove 
due fratelli custodivano 16 
kg di cocaina, 900 grammi di 
hashish e migliaia di euro in 
contanti. 

Tradito dall’odore di marijuana 
che usciva dall’abitacolo dell’auto
Sesto San Giovanni - È stata una 

pattuglia della Polstrada di Arco-
re, durante un normale servizio, a fer-
mare una Fiat Panda all’altezza dello 
svincolo della Tangenziale Nord, a 
Sesto San Giovanni. Come da prassi i 
poliziotti hanno controllato il veicolo 
dall’esterno e la loro attenzione è 
stata attirata dalla presenza di una 
voluminosa borsa sui sedili posterio-
ri.  A insospettirli maggiormente però 
è stato il forte odore riconducibile a 
quello della marijuana uscire dall’a-

bitacolo.  Compreso che la situazione 
si stava complicando, il conducente, 
approfittando del momento dedicato 
al controllo dei documenti, ha ri-
messo in moto l’auto cercando di 
scappare. Una fuga però di poche 
centinaia di metri.  E una volta aper-
to il borsone, sono stati scoperti 15 
pacchetti di plastica contenenti una 
sostanza che al narcotest è risultata 
essere marijuana.  In totale la droga 
che trasportava era 14 chili e 600 
grammi.  Nella perquisizione domi-

ciliare, invece, non è stata rinvenuta 
altra sostanza. L’uomo è stato ar-
restato per detenzione di sostanza 
stupefacente ai fini di spaccio.






